
Tróinta mil GSColorGS cibulGnsGS sg vGrân 
afectados por la huolga do profosoros Gstatalos 

l . liuelga de profesores de EGB y Enseñanzas Medias one 
« míen hoy podría afectar a más de 30.00« alumnos en la 
provincia de Avila. Según fuentes de los sindicatos más ¡m- 

Í'ETE-UGT, CCOO, CSIFm”
PEj UCSTE, que se han unido en esta ocasión en la plata- 

®® <=a>®«ía que el paro será seguido “de 
un 80 a un 90 por ciento de los profesores, como mínimo” 
fa“y 17“ 22.*“”^ ‘~’ "^ y •*“ •“■

En la provincia de Avila, 
donde hay cerca de 1.500 
profesores de EGB y Ense
ñanzas Medias, la posición 
de los mismos de ir a la 
huelga “es muy firme”, seña
ló un portavoz de CCOO.

Este dato ha sido confir
mado a este periódico por 
diversos directores de cole
gios de EGB, de Institutos 
de Bachillerato y de Forma
ción Profesional, a quienes 
seles consultó sobre el posi
ble seguimiento de la huelga

'■planta completa <lel 
monasterio de les Jerónimos 
'0 ha sido descubierta

^"«ble de las ®" ’® actualidad, según el res-
•lunta de CaS^t íí'®® ^“"/“f® Fabián, arqueólogo de 
*»»e corresníndientP « ” ®“ ^'’^’ ®® ®^*^ elaborando el 
aspara oul 51 “ t ‘ podría estar listo dentro de un

q esea analizado por la Comisión de Patrimonio.

conclusiones 
’cavarin” ^^^^^íúo de estas 

'¿¡ 0 ¿“"V"'" “° ha 
' j ®®^® sentido, 

*Ka® de 
®aeste^m^^^ ^“® pertene-

n enlosados que habitacioLs

valiosa es un pa-

Avila ?^ ®^ y piedras, que 
esi Pn° ^^ conocía, aun- 
'^ha puntos de 
''‘fozode®n?^ regional, 
'"^ado al n® "^^^ 
1 ai Museo Provin-

'^ ‘Imposita-

’•^ hast?*”^^ ''^^ ^®®’ 
“'°que se r^^^^® «iglú 

"æ® hallad a ^^^æ^^ ^ 1^ c^"

Esta dT Pri.icipios del

que podría haber en sus res
pectivos centros. En la tota
lidad de ellos parece decidi
do qué más del 90 por ciento 
del profesorado no imparti
rá hoy clases.

En Avila, representantes 
de los sindicatos antes men
cionados han estado, duran
te estos últimos días, reco
rriendo los pueblos más im
portantes de la provincia. 
Arenas de San Pedro, Pie
dralaves, El Tiemblo, Ce
breros, Las Navas del Mar- 

la diferente habitación del lu
gar que, durante mucho tiem
po, estuvo ocupado por la 
Guardia Civil.

OTRAS EXCAVACIONES
En los próximos meses se 

llevarán a cabo, según las de
claraciones efectuadas por Fa
bián a este periódico, tres 
nuevas excavaciones de ur
gencia. Una de ellas tendrá 
lugar en los alrededores del 
Santuario de Sonsoles, antes 
de la construcción de la Hos
pedería del mismo, ya que es
ta zona es un yacimiento ar
queológico de la Edad del 
Cobre. La segunda se llevará 
a cabo en el Cerro Herbero, 
cuyo yacimiento de la Edad 
del Bronce y dei Cobre quedó 
destruido por la construcción 
de los depósitos de agua en 
cerca de un 80 por ciento. Por 
último se excavará en las lla
madas “Paneras del Rey”, en 
el mes de abril, ante el proyec
to de construcción de vivien
das en esta zona.

Í] ^'’’®®"*® y *o® objetos bailados en las excavaciones realizadas en las ruinas 
de San Jerónimo serán trasladados al Museo Provincial

qu^es, Arévalo y otros para 
informar a los profesores de 
las reivindicaciones de la pla
taforma sindical constituida.

Un portavoz de UGT se
ñalaba al respecto que “el 
ambiente del profesorado es 
de una decisión fírme de 
presionar al Ministerio”. Y 
añade que, de verificarse una 
huelga masiva, “a la Admi
nistración no le quedará 
más remedio que acceder”.
PETICIONES

Las peticiones planteadas 
por los sindicatos son las de 
homologación de salaríos con 
los funcionarios no docen
tes, una política de personal 
que no discrimine a los pro
fesores interinos, y un segu
ro de responsabilidad civil.

En esta huelga, que está 
convocada a nivel nacional,

salvo en Euskadi y Cana- 
rías, está previsto que se ce
lebren concentraciones ante 
las direcciones provinciales 
del Ministerio de Educación 
y Ciencia en las grandes ciu-' 
dades. En Avila, según un 
portavoz del sindicato AN- 
PE , de momento no se ha
rán, pero si en esta primera 
semana de huelga no hay 
ninguna respuesta por parte 
del Ministerio, probable
mente tomáremos otras medi
das”.

Eduardo Cabezas, direc
tor provincial del MEC en 
Avila, por su parte, no había 
recibido, en la tarde de ayer, 
ningún comunicado del co- 
^ií^ ,^^ huelga. Asimismo 
señaló que faltan muchos 
datos “y no se puede prever 
qué tipo de respuesta va a 
tener” en Avila.

Muestra de
Música Folk

El día 11 tendrá lugar, en el 
Teatro Avenida de nuestra 
Capital, la Primera Muestra 
de Música Folk de Castilla y 
Leóa

____________ Página 4

Dimiten los 
concejales de la 
oposición del
Ayuntamiento de 
Mijares.

Los dos concejales del 
PSOE y uno del CDS del Ayun
tamiento de Mijares han pre
sentado su dimisión, por la 
convocatoria de plenos ordi
narios, falta de información y 
otras acciones de las que 
acusan al alcalde.

________Página 6

Arenas de San 
Pedro: Críticas al 
grupo de Gobierno 
del Ayuntamiénto

Un buen número de perso
nas, /entrevistadas por El Dia
rio de Avila, han coincidido 
en culpar al grupo de Gobier
no del Ayuntamiento de Are
nas —AP.— de la crisis de la 
Corporacióa

__________ ¡Página 7

Cincuenta viajes 
a Italia para 
premiar un 
concurso escolar

La Caja de Ahorros de Avila 
premiará con más de cin
cuenta viajes a los ganadores 
del concurso escolar “Mi tie
rra”, en su actual edición 
_ _______________  Página 8

LUMBRERAS y Archivo

«i ¿fe'*.'
6un rabian, por

Los chalés adosados de 
Residencial Puente Adaja 
solo cuestan 9.250.000 
^u®®^®* P®’^® valen mu
cho más

CAFETERIA GALLO D’ORO 
Se renueva

Celebrando tu boda con nosotros

El traje de la novia gratis 
Extenso surtido de menú 
Capacidad 400 comensales.

Excursiones: Servicio de carta y menú.
Paseo de Santa Luda, 2.—Teléf. 37 09 58. ARENAS DE SAN PEDRO

El Barco de Avila 
por una feria 
mensual

Tras la celebración de la 
feria de marzo, desde El Bar
co de Avila se sigue defen
diendo la celebración de una 
feria mensual.
_ ______________ Página 9

Dos muertos en 
Sanchidrián y 
Martín Muñoz de 
las Posadas

En la tarde de ayer fue 
enterrado, en Sanchidrián, 
Antonio González Lozano, de 
77 años, que había fallecido 
el día anterior ahogado en su 
domicilio. Un joven moría 
también ayer en el límite de 
la provincia de Avila, en^acci- 
dente^de tráfico. Pagina 20
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Farmacias

Hoy miércoles, 9: D. Dio
nisio Simón Pinto. Pl. del Ro
llo, 15. Telf.i 22 32 34.

Mañana jueves, 10: D. José 
Gutiérrez García. Pl. de la 
Victoria, 10. Telf.: 21 13 12.

Cartelera

Cine Tomás Luis de Victoria (Te
léfono: 220020). A las 8 y a jas 
10,45; "Espérame en el cielo”.

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde 
a 3 de la madrugada. Vípe
ras de festivo, de 6 a 3,30.

OFRECIDA POR

09,00; Volver a empezar (Co
loquio diario, entrevistas, re
portajes, concursos curiosida
des...). 13,30: informativo re
gional. 13,50: Resumen infor
mativo local. 14,00: Diario 
hablado de RNE. 14,^. Mi 
crófono deportivo. 15,00: 1 op 
70.15,30; Estudio 1.503. 16,30. 
Tardes de Radio. 18,00: Vivir 
para vivir. 19,00: Apueste por 
una. 20,00: La hora deporti
va 21 00: Un día en Castilla- 
León. 21,30: Radiodeporte. 
22 ()0; Informativo Monográ
fico. 23,00: Lo que el tiempo 
se llevó. 00,00; Especial Musi
cal. 01,00; Noches de Alanda. 
03,00: La Radio en la radio.

F. M.

Recital de Pedro Iturralde y Agustín Serrano
Avila. Jesús García Jiménez.

El próximo domingo a las 
12 de la mañana en el sa
lón de actos de Caja Sala
manca podremos escuchar en 
nuestra ciudad al famoso sa
xofonista Pedro Iturralde, in
terpretando “Música Clásica 
y Jazz”, acompañado al piano 
por A. Serrano .

CHOCOLATES 
CAFES

p« Don Carmelo. 26 
Telf.: 22 05 91

Radio

PROGRAMACION DE ANTENA-3 
DE RADIO

06,00; Buenos días Babilo
nia. 08,00; Pedagogical Pop 
(Repetición). 08,15: El primer 
compás. 08,45: informativo 
Local. 09,00; La música, aquí. 
12,15: Informativo local. 
12,30; La música, aquí. 13,50: 
Resumen informativo local. 
14,(X): El museo del disco. 
15,00: U música, aquí 16,00: Top 
70 16,30; La música ^ui. 19,30. 
Top 70. 20,00; Pedagogical 
Pop. 20,15: A 33 revolucio
nes. 21,00; Programa radio
fónico curso 87/88 de la 
Lined. 23,30; Lo que el tiempo 
se llevó. 00,00; Especial musi
cal. 01,00: Noches de Alanda. 
03,(X): La Radio en la radio.

Iturralde nace en Falces (Na
varra). Actúa en varias oca
siones para la LIER con la 
“A11 Star Bib Band” europea. 
Participa en el Festival de jazz 
de Berlín de 1967, con su sex
teto de “Flamenco Jazz” y en 
los conciertos “Doscientos 
años de la historia del Jazz en 
América” con la “A11 Star Fa
culty Bil Band”. Ha colabo- , 
rado como solista con la Or
questa Nacional de España y 
la Sinfónica de la R.T.V. Ac
tualmente es el Profesor Es
pecial de Saxofón del Real 
Conservatorio Superior de Mu- 
sica de Madrid y solista de 
jazz en activo.

ALGUNAS OPINIONES
Estas son algunas de las crí

ticas hechas sobre él:
—EU ROPALIA 85 (Bruse

las 5 Oct. 1985): Pedro Itu
rralde, un hombre con un so
nido de oro, una concepción

6 (X): El primero de la mañana 
(Antonio Herrero). 8,30: El pri
mero de la mañana, adición de 
Avila (Carlos de Miguel). 9,00. El 
primero de la mañana, resumen 
Racional. 9,30: Viva la gente di
vertida (José Antonio Plaza). 
10,00; Viva la gente en Antena 3 
de Avila (Jesús Sánchez). 11,00: 
Viva la gente que concursa (May
ra Gómez Kemp). 11,30. V^a la 
gente que concursa edición de > 
Avila. 12,00; Viva la gerite del 
corazón (José María Aimbilia). 
12 30’ Viva la gente en Antena 3 
de Avila. 13,30; Viva la gente de 
la tertulia. 14,00: Informativo de 
Castilla y León (Angel Luis Gon
zález). 14,10; Antena de Avd^ 
informativo local (Carlos de Mi
guel). 14,30: Viva la gente del 
porte (Juan A. Hernández). 15,00. 
Viva la gente verdaderamente 
grande (José Ramón Pardo).
15 30; Viva la gente con historia 
(José Ramón Pardo). 16,00: Viva 
la gente de la copla (José Luis 
Pecker). 16,30: Viva la gente... a 
pesar de todo (Manuel Marlas
ca). 17,00; Viva la gente con 
futuro (Ramón Rodríguez). 17,30. 
Viva la gente que lo arregla 
(Aileen Serrano). 18,00; Viva la 
gente que pregunta (Cristina Pec
ker) 18,30; Viva la gente del coie 
(Miguel A. Nieto). 19,00: Viva la 
gente de los 33 de Antena 3 19,30; 
Viva la gente de la música (Jose 
Ramón Pardo). 20,00: Antena de 
Castilla y León (Angel Luis Gon
zález). 20,10: Antena de Avila; 
los martes .Antena del Campo. 
20,30: Gomaespuma. 21,30; La 
salud es lo que importa (Dr. Bar
tolomé Beltrán). 22,30; Hma ce
ro (José Luis Balbín). 24,00: Su- 
pergarcía (José María Garcia). 
1 30: Polvo de estrellas (Carlos 
Pomares). 4,00; Repetición de

Teléfonos
AVILA

Bomberos...................
Hospital Provincial.... 
H. Neuropsiquiátrico 
Cruz Rojo.................  
Hospital Seg. Social 
Seg. Social (Urgencias) 
Ambulat. de la Seg. S. 
Clínica Sta. Teresa... 
Ambulancias S. Sodlal 

, Amb. Antonio Alvarez.
’ Policía.........................

Policía Nacional .... 
Comisaría de Policía. 
Guardia Civil............  
Guardia C. do Tráfico- 
Guordio C. P. Rurol 
Policía Municipal ...
Telégrafos................  
Iberdureo, S.A.
Averías....................... 
RENFE......................  
Tele-Ruta..................  
Correos......................
Estoción Autobuses
Taxis, Pl. Sta. Torosa 
Taxis, Estación RENFE 
Taxis noctuno..........

211080 1 
221600 
228200 
224848 
226050 
212999 
227050 
221450 
221400 
211220

091 
220199 
220233 1 
224400 

' 221888.
221100 
211188 
222000

220272 
220188 

(91)4417222
211354 

. 224608
211959 
220149 
211188 :

de estilo que a veces nos re
cuerda a Sonny Rollins y una 
fuerza de expresión artística 
impresionante. (A. de Waen).

—JAZZ MAGAZINE (Sep
tiembre 1987): P. Iturralde

Î

Pedro Iturralde

proyecta una sonoridad cor
tante y a. veces agria en el so
prano, que no debe nada a 
nadie. Exento de cualquier re-

Cuatro robos en establecimientos

i'

Primero 1

Des
L Avila. 1

Arri» 

ferencia, absolutamente 
pío, un My Funny Valeo® 
de “ensueño”. (Jean-Pi 
Moussaron).

En la iglesia de Sa»» 
Tomé -_

Museos
• Museo Provincial. Plaza de Nalyi- 
llos. 3. Teléf.; 211003. Abierto de 
martes a sábados, de 10 a 14 y de 17 a 
19. Domingos, de 10 a 14. Biblioteca, 
los mismos días a las mismas horas. 
Entrada al Museo; precio 200 pese
tas; gratuita, mostrando el D.N.l.

de la Capital
Avila. Redacción.________

En la noche del viernes, 
día 4, autor o autores des
conocidos sustrajeron varias 
prendas de vestir del escapa
rate de la tienda de confec
ción “Impacto”, sita en la Pl. 
de Santa Ana, número 2. El 
valor de lo robado asciende 
a unas 34.500 pesetas, según 
fuentes del Gobierno Civil.

El domingo fue denunciado 
el robo que autor o autores 
desconocidos perpetraron en 
una frutería situada en la ca
lle Vallespín, 20 de esta Ca
pital, donde se apoderaron 
de diversos productos valo
rados en unas 10.000 pe
setas.

Tras penetrar por el mon
tante de la puerta principal 
del bar “Cherole”, en la calle 
Rufino Martín, 10, autor o 
autores desconocidos se apo
deraron de 13.500 pesetas en 
efectivo y de productos ali
menticios valorados en unas 
3.000 pesetas. El robo fue 
denunciado en la Comisaría 
de nuestra Capital, el do
mingo.

El lunes fue denunciado el 
robo que autor o autores 
desconocidos perpetraron en 
la pastelería “Hergós”, sita 
er) el Paseo de San Roque, 40 
de esta capital, donde fue
ron sustraídas 57.000 pese
tas. Los autores del robo 
rompieron varios cristales.

Próxima actuado! 

de la Coral Ton» 
Luis de Victori*

4

Los g 
hacer d 
Esta ve 
bancos 
El Rasti 
de San 
locado 
que no ! 
próximr

El próximo día p d^ J 
mes la Coral Tomas i* 
Victoria de Salam^^j, 1
rá en la iglesia de aj V
de nuestra capital a \
media de la tarde.

El motivo de su 
se debe a 
hecho la Junta d . 
Santa de Avi a- E^( 
será pa^^°^‘5^qalaDia* _____ de Ahorros de Sal^

Gomaespuma.
NOTA: De 10,00 a 21,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 mi
nutos coincidiendo con las horas 
y con las medias. De 22,00 a 5,W 
horas, informativos coincidiendo 
con las horas.

PROGRAMA DE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA 

O.M.

06,00; Buenos días Babilo
nia.'08,00: España a las ocho. 
08)30: Informativo regional. 
08’,45; informativo local.

• Museo Oriental de Padres Do- Í 
minícos (Convento de Santo Tomas) ( 
Plaza de Granada, 1. Teléf.: 22 04 00. 
Figuras de marfil, cuadros, tapices, 
etc. de Extremo Orienté. Todos los 
días, de 10 a 13 Y de 16 a 19. Entrada;
50 pesetas.

• Museo de la Catedral: Labora
bles; invierno, de 10 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Verano de 10 a 13,30 y de 15 a 
19. Festivos; de 11 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Entrada; 50 pesetas (lunes, 
gratis para españoles).

• Museo Teresiano (Monasterio de 
la Encarnación); Todos los días, de 
9,30 a 13 Y de 16 a 18. Entrada; 35 
pesetas.

• Museo Teresiano. Monasterio de 
san JOsé (Las Madres). Todos los 
días, de 10 a 13 y de 15,30 a 21.
Entrada: 10 pesetas.

• Convento de Santa Teresa de 
Jesús (Padres Carmelitas). Entrada 
libre, todos los días, de 8 a 13 Y de 
15,30 a 21. '

las oTáncclas

LA HERMANDAD 
DE DONANTES 

DE SANGRE 
TE NECESITA

DONANTE j 
DE SANGRE|

LLAMA AL l 
22 - 60 - 50 1

MESON-RESTAun**'’• 
cmx VI.1. 21 22 49-AVILA

EL MESON. Losplatos caseros y TIPlCOS^de^^^ 
cochinillo y jamón asado, chuletón ^^ 

UN MAGNIFICO MENU POB 700, 
QUE VARIAMOS TOPOS *- —- ------

VIVIENDA^ ENoYp„?cT^ 

SE SORPRENDERA DE

c, B..u«. 3

virgen de lee Angue**** gereje,Chalet en Mur^-.nol^3 c^ec individu
Chelet Hervenolee, 4 dorm., g*v*

INFORMACION V VE

CAMARASA .^
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día 12

rano

otra razón más
S2^5£supmsión en la Caja
Duplicaron su pensión en el mes de marzo:

. R
D.’ MARIA GALLEGO GONZALEZ 

PAPATRIGO
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. Primero fueron los bancos de San Roque; ahora le ha tocado el turno a los de El Rastro ‘

¡Destrozados los bancos de piedra de El Rastro

Sin mordasa remando Aída

Vertederos incontrolados

, Avila. F.A.
Los gamberros han vuelto a 

hacer de las suyas en Avila. 
' Esta vez le ha tocado a los 

bancos de piedra del jardín de 
El Rastro. Primero fueron los 
de San Roque, y ahora les ha 
tocado el turno a estos. Lo 

Í que no se sabe es cuál será el 
g próximo jardín en el que ac-

Arw

amente 
ay Valeo® 
Jean-Pie’’

de Sa#

ctuacio

il Toin 

ictotia

omás L"” 
amanea f 
ie SantoT 
tai a las s”* 
de.

e su act” 
iciónq>JÍ 
La de Se 
a. El CO» 
do por “ 
Salam»»

D. POLICARPO MORENO RODRIGUEZ
MUÑANA

pt»®-

tebi^

ITA 
ClO8
VldM*' 

4twl<<“*' 
IU«<

0. OBDULIO PALOMO JIMENEZ
MINGORRIA

D.’ ALEJANDRA REDONDO GOMEZ
CEBREROS

Cojo 5olomonca
/a C^a rc^ma/ítc/ Diierv

túen estos salvajes.
Lo que está claro es que en 

Avila hay muy poca educa
ción y muy poco interés por 
conservar la ciudad de un 
modo adecuado. Ahora que 
hemos conseguido que nues
tros jardines tengan un aspec
to presentable, en lo que se re
fiere a sus zonas verdes, se de

terioran en su mobiliario. 
¿Qué se gana con romper es
tos bancos? Es evidente que 
nada, pero cada vez más es
tamos sujetos al capricho de 
unos cuantos que no respetan 
nada. No se trata de poner el 
grito en el cielo, sino de atajar 
estas situaciones. Dicen muy 
poco en nuestro favor.

Es vergonzosa la prolife
ración de vertederos incon
trolados en los alrededores 
de nuestra Capital. Parece 
ser, como ya se publicó en 
este diario, que existe la vo
luntad municipal de limpiar
los y de poner multas a 
aquellos que los utilicen. Un 
bonito gesto que posiblemen
te no resolverá nada. ¿Cómo 
se van a poner multas cuan
do los vertidos ilegales se 
hacen en la impunidad de la 
noche? De nada servirán los 
carteles que se piensan insta
lar.

De todos modos, la res
ponsabilidad no es única
mente municipal, sino de 
aquellos ciudadanos que de 
cualquier manera dejan es
combros, plásticos y otras 
basuras en el sitio en el que 
mejor les parece. Es un deta
lle que dice muy poco de su 
educación, de la educación 
de los abulenses, y que, con 
su modo de actuar, crean 
focos de infección que cons
tituyen una molestia para 
los vecinos.

Es hora de poner fm a este 
problema. Pero... ¿cómo lo 
resolverán desde nuestro Ayun
tamiento cuando no son ca
paces de solucionar los pro
blemas que crea el propio 
vertedero municipal, en las 
cercanías de Tornadizos?

Ya han sido.dos las de
nuncias que hemos publica
do desde estas páginas, y pa
rece que no hay intención 
municipal por encarar esta 
cuestión. Cada vez que el 
viento desee jugar con la ba
sura ésta adornará los alre
dedores de la carretera a Las 
Navas.

Esto, en primer lugar, de
muestra cierta desidia, y, 
además el que los proyectos 

Con la presencia de destacadas figuras

Primera Semana Cultural de la 
Escuela de Idiomas
Avila. Redacción.

Del 14 al 18 de marzo se 
celebrará la “I Semana Cultu
ral” que han organizado con
juntamente la Escuela Oficial 
de Idiomas de Avila y la Caja 
de Ahorros de Avila. Para 
ello se ha elaborado un am
plio programa que incluye, 
entre otros actos teatro, expo
siciones y conferencias.

Así, el lunes día 14 de mar
zo a las doce y media de la 
mañana en el salón de actos 
del Instituto Isabel de Castilla 
tendrá lugar la representación 
teatral del espectáculo “Su
ban disfruten estrujen bajen”, 
a cargo del grupo Teatre Es
trany de Barcelona. La obra 
incluye escenas cómico-di
dácticas para la promoción 
del idioma alemán.

Por la tarde, este mismo 
día, en el Centro de Recreo de 
la Caja de Ahorros de Avila 
habrá una conferencia en in
glés a cargo de Frances Xa
bier O’Donaghue, que hablará 
acerca de costumbres y pro-

blemas actuales de la sociedad 
irlandesa.

El martes, día 15, en la re
sidencia Duperier, durante to
da la tarde, permanecerá ex
puesta una colección de libros 
de texto y novelas en los 1res 
idiomas cuya enseñanza se 
imparte en la Escuela; Fran
cés, inglés y alemán, de la edi
torial Itaca.

A las seis, Robert Walter, 
agregado cultural de la emba
jada francesa, dará una confe
rencia que versará sobre “Es- 
trasbourg, capitale de l’Euro
pe”, y que será dada en fran
cés.

A las ocho habrá una nueva 
conferencia a cargo de Ian 
Gibson, sobre el tema “Lorca, 
Buñuel, Dalí: El triángulo re
belde”, en el auditorio de la 
.Caja de Ahorros de Avila, si
tuado en el antiguo cine Re
yes Católicos.

EI miércoles, 16 tendrá lu
gar en la residencia Duperier 
nuevamente la misma expósi- 
ción de libros del día anterior, 
de seis a ocho de la larde.

se hacen de cualquier mane
ra. ¿No podría haberse pre
visto desde ún principio? Se 
hacen las obras de cara a la 
galería, para mantener una 
imagen, pero sus resultados 
demuestran, por un amplio 
margen, su total ineficacia. 
Se instaló una compactado- 
ra de basuras de lo más lla
mante, pero por lo visto no 
debe servir para gran cosa. 
Y lo tremendo es que está 
demasiado reciente el último 
vertedero municipal, junto 
al Adaja, que buenas moles
tias causó en su tiempo a los 
vecinos de la zona. Por lo 
que se ve éste lleva el mismo 
camino, y si a esto añadimos 
los incontrolados que hay 
por ahí, el problema tiende a 
agravarse de modo alarman
te. Cualquier día, uno en el 
Mercado Grande. Eso sí, 
con su letrero y la voluntad 
de poner una multa.

Quizá si se limpiasen cuan
do es debido y no se dejasen 
acumular basuras en estos 
vertederos incontrolados, el 
problema no adquiriría las 
dimensiones que tienen aho
ra mismo. Está claro que las 
multas no sirven de nada, 
así que nuestras mentes pen
santes en el Ayuntamiento 
deberán estrujarse el cerebro 
para dar con una solución 
que ponga fin al problema, 
aunque visto lo visto, no 
creo que llegue nunca. No 
están los tiempos como para 
resolver estos pequeños pro
blemas a los ciudadanos. 
Acaso sea mejor abrir un 
gran vertedero incontrolado, 
en el que cada cual, con toda 
su mala educación y su poca 
solidaridad, arroje lo que le 
apetezca. En fin, el viento 
sigue teniendo, entre otros, 
la palabra.

1 2®*’ . j
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Avila. Fernando Alda.______

Diversos son los actos pro
gramados para estos días por 
la Junta de Castilla y León en 
Avila, según puso de mani
fiesto ayer, en rueda de pren
sa, Fernando Jarque, delega
do territorial de la misma. 
Todos ellos hacen referencia a 
la primera Muestra Castella- 
noleonesa de Música Folk y 
al Día Forestal Mundial.

La Muestra de Música Folk 
tendrá lugar el próximo día 
11 de este mes en el Teatro 
Avenida, entre las 19 y las 24 
horas. En este festival, que se 
celebrará todos los años con 
carácter itinerante, de entre 
diez grupos musicales se se
leccionará uno, que represen
tará a la Región en el festival 
nacional. El coordinador de 
este festival será Joaquín Díaz 
y el jurado estará compuesto 
por tres personas y estará pre
sidido por el propio Fernando 
Jarque. Los grupos que parti
cipan son; Calicanto, Tarata- 
ti, Arienzo folk. Zafra, Vi
huela, Celtas Cortos, Trigal, 
Quercus, Angel Rufino de 
Haro y Esgueva; todos ellos 
proceden de diversos puntos 
de nuestra geografía regional.

Cada grupo deberá cantar

Los días 11 y 21 de este mes, organizados por la Junta 

Próxima muestra de música folk y 
diversas actividades para el día forestal

en la que tomarán parte 1« 
autoridades provinciales y ni 
ños de algún colegio. Asi 
mismo, las autoridades abu
lenses visitarán entre cuatros 
siete pueblos para participai 
en las plantaciones de árbolei 
que se lleven a cabo en los co
legios de los mismos.

A la
Sota

cuatro canciones, durante 20 
minutos. Los premios son cua
tro, de diversa cuantía y por 
distintos motivos. La entrada 
para el público que desee asis
tir será gratuita.

Este día se celebrará el pró
ximo 21 de este mes. En estos 
días pasados la Dirección de 
Montes de la Junta ha ofreci
do, gratuitamente, plantas y 
arbustos para remodelar el

entorno de aquellos colegios 
que lo han solicitado.

Entre los actos organizados 
para este día está prevista una 
plantación institucional de ár
boles, a las 10 de la mañana,

Por Otra parte se ha convo 
cado un concurso de pinum 
sobre la naturaleza, paraloi 
escolares de EGB. De cadi 
colegio se seleccionará aut 
niño por su dibujo; este podá 
elegir a otro compañero, y,dt 
este modo, los ganadores visi
tarán el Centro de la Naturi- 
leza en Valladolid.

Asimismo, el Coleciw 
Cantueso publicará, conli 
colaboración de entidadesli- 
nancieras abulenses un iripti 
co informativo sobre la pb 
tación de árboles y semillas. 
En proyecto se tiene elcons- 
guir, también diverso material 
de vídeo y cinematográfico 
sobre la naturaleza, para ex
ponerlo en los colegios de la 
Provincia. Por último, han 
sido diversos colegios los que 
.han solicitado visitarlosvive-
ros de la Dirección de Mon
tes, en los que se trabaja para 
la repoblación, petición ala; 
que se ha accedido por parle 
de la Junta. 

Avil

H 

liaU' 
dad

Ya está abierto

EL RINCON, 
después de tener que alargar el cierre por las obras de 
la puerta, pero nunca es tarde si la dicha es buena.

¡¡AHORA PODRA DISFRUTAR DE SUS “OPERACIONES” 
COMIENDO Y BEBIENDO DE LO BUENO Y MAS BARATO!’

ARRINCONATE EM EL RINCON

RADIO 80/SERIE ORO

com 
los I 
de h 
dre i

lacio 
ligio 
cural 
cen j

JUZGADO DE 1." INSTANCIA 
DE AVILA EMISION UNICA
EDICTO

En virtud de lo acordado en resolución de esta 
fecha dictada en el expediente n” 206/88 de sus
pensión de pagos de la entidad mercantil AVILACTA 
S.A. y para general conocimiento, se hace saber que 
habiendo renunciado al cargo de Interventor el 
Economista don Martín Prieto Rivera se ha nom
brado para sustituirle en el expresado cargo a don 
JOSE ANTONIO TORTOSA MODEJAR Economista

Quien lo ha aceptado así como los otros Inter
ventores que venían nombrados don Joaquín 
Pastor Lucas y don Emilio García Palomo.

Dado en Avila a cinco de marzo de mil nove
cientos ochenta y ocho. Firmas, ilegibles.

TESTIMONIO DE 
GRATITUD Y MISAS

Las hijas, nietos y demás familia de 
DOÑA VALENTINA ARGOTE MARTINEZ 
(q.e.p.d), que falleció el pasado día 5, 
ante la imposibilidad de hacerlo perso
nalmente, como fuera su deseo, agrade
cen desde estas columnas los testimo
nios de pésame recibidos por tan triste 
motivo y a la vez comunican, que las 
misas que se celebren los días 9,10 y 11, 
a las 7,30 de la tarde, en la iglesia del 
Inmaculado Corazón de María, serán 
aplicadas por su eterno descanso.
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Avila. Nicolás González.
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FABRICA DE ENTRETELAS 
Y FORRERIA SEÑORA

Necesita
REPRESENTANTE, 
imprescindible introducido 
en comercio de TEJIDOS Y 

MERCERIAS.
Interesados escribir al Apar
tado de Correos, 106. 08400 

GRANOLLERS.

Precisamos
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El día 12 se inaugura la*expos¡c¡ón sobre 
Santa María de los Claustros

' Hace dos mil años los cris
tianos no sintieron la necesi
dad de hacer retratos de la 
Madre de Dios, puesto que 
conocía de viva voz cómo eran 
los rasgos tísicos y la belleza 
de María de Nazaret, la Ma
dre del Salvador.

Las más antiguas represen- 
toones marianas aparecen tres 
Mos más tarde en las cata-

En el siglo IV se ha- 
® publicas las primeras re

presentaciones gráficas de la 
"irgen con el Niño en los bra
zos,

A partir del Concilio de 
«eso, año 431, proliferan las 
jaras de la Theotokos, o 

a re de Dios, en las iglesias 
pjnasterios orientales. Cuan- 
iIpV^tJ^ ^^g^® ^^^ ^^ imagen 
■ aparece ex- 
y por toda la cristian

en Íf^^^’^ente, casi siempre 
.pinturas sobre muros de

Mañana 
' último día 
^•000 Ptas. 
2 000 Ptas.

Y

Has todas

^^UTIQUE GRANADA 

‘••to sábados tarde) 
i^ 24, MULTITIENDA.

Los vecinos de La Toledana 
reclaman la urgente construcción 
del Centro de Salud
Avila. Redacción.

La Junta directiva de la Asociación de Vecinos del Barrio 
de La Toledana ha enviado a nuestra Redacción un escrito 
en el que expone su postura, que ya quedó reflejada en 
nuestra edición de ayer, sobre el Centro de Salud de la zona 
Sur. El escrito dice textualmente:

las iglesias. Se emplean las 
pinturas en las iglesias para 
que los fieles puedan leer ai 
menos en las paredes lo que 
no pueden leer en los códices.

Hasta el siglo IX no existen 
esculturas de la Virgen en 
madera. En el X las tallas de 
bulto, pintadas o recubiertas 
de láminas de plata, son fre
cuentes en las iglesias de Euro
pa. Las imágenes solían estar 
huecas para guardar reliquias. 
Eran de tamaño grande, casi 
al natural.

La primera mitad del siglo Xl 
puede considerarse como la 
primavera de la estatuaria ro
mánica. De época inmedia
tamente posterior llegan a Avi
la las primeras imágenes en 
talla de la Virgen. Representan 
a la Madre de Dios entroni
zada, con el Niño en sus rodi
llas, bendiciendo, coronada, 
mayestática, solemne. La Theo-, 
tocos lleva ordinariamente una 
esfera entre los dedos de la 
mano derecha, que recuerda

la “manzana del Paraíso”, co
mo la Virgen de la Soterraña, 
en Avila.

, Con estas obras se inicia la 
exposición. Se han traído las 
imágenes más antiguas de la 
Virgen que hay en la provin
cia. También mostramos mag
níficas tallas de otros estilos 
posteriores al románico y gó
tico.

Románicas tenemos en la 
Exposición la Soterraña, la 
Virgen de la Sierra, la de las 
Fuentes, la del Soto y la de 
Fontiveros. Góticas, hay cua
tro al menos. Varias renacen
tistas, barrocas y una con
temporánea, de este siglo XX.

Tal es el sentido que se 
quiere dar a esta muestra ico
nográfica.

La entrada es libre. Maña
nas, de 11 a 13; tardes de 16 a 
19 horas. Gracias a la colabo
ración de la Caja de Ahorros 
de Avila, encontrarán impre
sos gráficos, que sirven de 
guía.

“No dudamos de las bue
nas intenciones que cada uno 
de los ÍJue han expresado 
sus puntos de vista, sobre la 
construcción de este Centro, 
lo hicieran pensando en de
fender los derechos que ellos 
consideran oportunos, pero 
sin lugar a dudas, estas si
tuaciones, nosotros creemos 
han perjudicado gravemente 
a los vecinos de este barrio y 
a esta Asociación, que du
rante muchos años lleva lu
chando por la construcción 
de este centro.

Por lo tanto nos hubiera 
parecido mucho mejor que 
en lugar de ponerse trabas y 
zancadillas políticas, que a 
ninguna conclusión buena 
pueden llegar, se hubieran 
unido a la petición de esta 
Asociación, que en definiti
va es la petición de sus 
10.000 habitantes y hoy po
dríamos decir que estos nues
tros dirigentes o gobernan
tes efectivamente estaban ha
ciendo eso.

Es preocupante que haya 
señores que solamente se 
dediquen a obstaculizar los 
deseos y necesidades de otros, 
queremos ser claros dicien
do que nosotros lo único 
que deseamos, porque lo ne
cesitamos, es la construcción

del Centro de Salud, nos da 
igual 100 m. más arriba o 
más abajo, pero que se nos 
haga ya.

Cómo se puede venir di
ciendo ahora que se haga lo 
que antes no se quiso hacer, 
en el año 1985 estaba apro
bado el Centro de Salud en 

da C/ De las Eras y se lo car
garon los caprichos políti
cos, primer “mazazo” a este 
barrio; posteriormente en el 
Hospital Provincial, segun
do “mazazo”, y ahora que el 
presidente de la Diputación 
ante nuestra insistencia com
prendió la necesidad de un 
Centro en este barrio nos 
ofreció la cesión de los te
rrenos de la Diputación, al 
Insalud, a lo que nosotros 
gustosos aceptamos, y ahora 
parece ser que tampoco son 
los buenos para algunos ¿a 
qué juegan estos señores...?

Por último, esta Asocia
ción quiere decir a nuestros 
dirigentes o gobernantes, que 
no somos tontos e ignoran
tes, que conocemos bien nues
tras posibilidades, nuestras 
fuerzas y razón, para en su 
momento pagar con la mis
ma moneda y, por descon
tado, no permitiremos que 
se nos trate como “marione
tas”.

Nombres propios

Nuevo jefe del SENPA en Avila

Francisco Gil Martín ha 
tomado posesión como jefe 
provincial del SENPA (Servi-

Fundación Pública Cultural 
“Santa Teresa” 

de la Exema Diputación 
Provincial de Avila

VENDEDORES/AS 
Comisión más incentivos 

para AVILA
ARTICULOS FERRETERIA, 
DROGUERIA Y SANEA
MIENTO.

Escribir enviando historial y teléfono 
de contacto al apartado 443 - Vallado- 
lid Teléfono 983-35-25-95.

^^TRo MEDICO “SAN JUAN DÉ LA CRUZ’’

Vázquez Vázquez
AMIENTO DE HEMORROIDES 

t (ALMORRANAS)
fe"o^ií* ?'**WGIA NI DOLOR 

1 ” " " ° *■ ^**’*'®’*» Caja Rural
“¡aria

C.M. 64

En el Boletín Oficial de la Provincia a® 32 de 
fecha 5 de marzo de 1988, aparece publicado 
anuncio de esta Fundación interesando la contra
tación de un GERENTE para la misma

Plazo de presentación de instancias, finaliza 8 
días naturales contados a partir de la publicación 
de la oferta en el Boletín Oficial de la Provincia 
(publicado el 5 de marzo de 1988).

Competencias, modalidad de prestación del ser
vicio, remuneración y requisitos de los candidatos, 
se encuentran expuestas al público en el Boletín 
Oficial señalado anteriormente.

Lugar de presentación de instancias, curriculum 
y resto de los documentos, en el Registro General 
de esta Fundación, en horario de oficina, calle 
Sancho Dávila n.° 4.

Avila a 8 de Marzo de 1988.
EL PRESIDENTE ilegible.

§ 5
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MIJARES |

Dimiten todos los concejales de la
oposición en el Ayuntamiento
Mijares. Carlos Pérez Garda _____________________ _____

Los concejales de la oposición del Ayuntarniento de Mijares 
presentaron en la mañana del lunes su dimisión en bloque por 
varias razones que según ellos"rayan la ilegalidad". La oposición 
de este Ayuntamiento estaba integrada por dos concejales del 
PSOE, Angel VaUejo Carmona y Jesús Núñez Alonso y uno del 
CDS, Juan San Segundo Fernández.

Angel Vallejo Carmona, por
tavoz de los concejales dimiti
dos señaló a EL DIARIO DE 
AVILA que las causas concre
tas por la que presentan su 
dimisión son cinco: “En primer 
lugar, —comentó— han pasa
do más de ocho meses desde la 
fecha en que tomamos pose
sión como miembros de la Cor
poración Municipal actual, y 
aún no se ha celebrado ningu
na sesión ordinaria, han sido 
todas de carácter extraordina
rio. De esta manera se nos man
tiene en silencio, ya que en las 
extraordinarias, nos mandan 
callar si nos salimos del orden 
del día, y en las ordinarias no 
hablamos porque' no se cele
bran. Todos sabemos que las 
sesiones con carácter ordina- 

¡ rió deben celebrarse con una 
periodicidad no superior a tres 
meses; pero aquí, parecen ig
norarlo".

Como segunda razón que 
estos concejales señalan está 
la falta de una información de 

1 los asuntos tratados en la Co- 
| misión de Gobierno. “Hace ya 
{ más de dos meses —comenta 

Carmona-- que se reunió la 
1 Comisión de Gobierno y aún 
j no nos han pasado la copia del 

acta de aquella reunión, cuan- 
1 do de todos es sabido que nos 

lo deben pasar al resto del 
pleno, en el plazo máximo de 

| diez días”.

INFORMACION INSUHCIENTE

“En el borrador del acta 
—prosigue su intervención— 
que se nos presentó de la se
sión extraordinaria de fecha 25 
de noviembre de 1987, se dice: 
“El Sr. alcalde informa detalla
damente a los concejales, 
miembros de la Corporación 
Muiücipal, de las cuentas de 
las fiestas locales, de la calle 
Mayor, etc”. Nosotros no con
sideramos cuentas detalladas, 
sino superficiales, aquellas en 
las que solamente nos dicen 
que en tal obra hubo tanto 

i dinero ingresado y tanto de dé
ficit Por eso el concejal de 
Obras Públicas y de Urbanis
mo, del CDS y el de Ganaderíay 
Montes del PSOE, enviaron un 

j escrito al Ayuntamiento solici- 
| tando el primero, fotocopias de 
1 las facturas de material em- 
\ pleado, portes habidos, maqui- 
l naria y mano de obra, en la 
\ pavimentación de la calle Prin- 
j cipa! así como de algunas otras 
1 construcciones. El otro conce- 
1 jal solicitó saber por escrito y 
| detalladamente lo referente a 
1 las cortas que se han hecho y 
1 que se piensan hacer desde que 
| somos concejales; así como 
| una fotocopia ordenada de la 
1 lista de los obreros que han 
| trabajado en el monte u otras 
| pbras municipales, para ver el 
| "nombre de las personas y nú- 
1 mero de veces que han asistido

DIMISION IMPROCEDENTE

El alcalde de Mijares, Fausto 
Gallego de la Cruz, señaló a 
este periódico que estas dimi
siones le parecían improcedentes 
"Deben representar a sus elec

pasado lunes entregaron en el 
' Ayuntamiento.

Los concejales del CDS y PSOE en el Ayuntamiento de **^Í®”’^PJJJJJJJS 
la dimisión ARCHIVO (LUMBRERAS)

mientos garantizados. ¡Prepara
ción!

PAPEL DE LA ESCUEIA

a esos trabajos. Todo esto tam
poco se nos ha dado”.

Como cuarta razón que adu
cen los concejales por medio 
del portavoz para justificar su 
dimisión está el juicio que el 
Ayuntamiento ha perdido por 
la ampliación del cementerio, a 
lo que se oponían unibs parti
culares. “De este terna nos he
mos tenido que enterar por la 
gente de la calle y tampoco nos 
han dicho si han recurrido o 
piensan recurrir", señaló.

La última razón apuntada 
por los concejales de la oposi
ción ha Sido la falta de reunio
nes de las distintas comisio
nes. “No ha habido ninguna 
reunión de los concejales de 
cada comisión para tratar so
bre ella, ¿cómo pues se podrán 
programar con cierta garantía 
de éxito las muchas cosas y 
muy diversas actividades del 
Ayuntamientó?, terminaron pre
guntándose los miembros de la 
oposición.

La dimisión verbal del porta
voz socialista realizada en el 
transcurso del pleno extraordi
nario celebrado el pasado 29 
de febrero, ha sido el último 
eslábón de la cadena que ha 
hecho saltar el conflicto. A este 
pleno no asistieron ni el se
gundo miembro del PSOE en el 
Ayuntamiento, ni el concejal 
del CDS, adujeron motivos de 
trabajo, ya que el pleno se 
había convocado a las 11 de la 
mañana. En reuniones poste
riores que mantuvieron los tres 
concejales 'decidieron presen
tar por escrito su carta de dimi
sión, que en la mañana del 

tores como representantes de 
un pueblo que sort No es lógi
co que ante estas diferencias 
ellos hayan reaccionado de es- j 
ta manera", comentó.

En cuanto a la no convoca
toria de plenos ordinarios el 
alcalde comentó que el día que 
se constituyó el Ayuntamiento 
se determinó que los plenos 
ordinarios se celebrarían cada 
tres meses (los primeros miér
coles alas 11 de la mañana). “El 
primer pleno — prosigue el al
calde- lo celebramos en el 
mes de octubre. Después con
voqué uno extraordinario en el 
mes de diciembre para abordar 
el tema de los gravámenes de la 
contribución. Estaba previsto, 
como primer miércoles después 
de tres meses, que se celebrara 
Pleno ordinario el día 6 de 
enero, pero se pospuso al caer 
la fecha en el día de Reyes, con 
lo que semanas después con
voqué un pleno extraordina
rio”.

Fausto Gallego de la Cruz 
achacó algunos problemas en 
el funcionamiento del Ayunta
miento a la falta de asignación 
de un secretario, desde el 15 de 
enero de 1986, hasta abril de 
1987 en que se hace cargo del 
Ayuntamiento el de Piedrala
ves al no convocarse la plaza. 
“En octubre del año pasado 
logramos que se convocara la 
plaza y el nuevo secretario to
mo posesión el pasado día8 de 
febrero, con lo que ha tardado 
en ponerse al día de los asun
tos del Ayuntamiento”, pun
tualizó el alcalde.

Con la primavera a la vuelta de la esquina, urge una nueva limpieza del campo.
J. FERS.tNDEZ

Urge realizar una campana 
para la limpieza del monte

La Adrada Javier Fernández.
Ya huele a Primavera Faltan 

unos pocos días para su presen
tación oficial, pero su aroma se 
deja sentir, como un anticipo. 
Estos últimos días ha sido real
mente un regalo primaveral, una 
muestra de lo que se puede espe
rar para dentro de nada Un pa
seo por las afueras del pueblo, 
—en cualquier dirección—, es el 
mejor sedante que se pueda to
mar para calmar el “stress" de la 
ciudad, o del trabajo agobiante 
También sería un perfecto cartel 
publicitario, si alguien ofreciese 
unas rutas especiales, —con 
guía incluido— para nuestros 
visitantes

Pero antes habría que hacer 
algunos arreglos, algo de limpie
za. quitar todo aquello que no le 
pertenece al campo, y que unos, 
no sé si muchos o pocos, si de 
aquí o foráneos, están desperdi
gando por todas partes. Hay lu
gares que más parecen“un bebe
dero de patos”, (perdón por la 
expresión, pero creo que es muy 
gráfica). Desperdicios, basuras 
de jardines, viejos televisores 
desarmados, maletas vacías, ro
pas personales...

Es increible la capacidad del 
hombre, de este tipo de hombre, 
si es que se le puede llamar así, 
para degradar la naturaleza

Ya han pasado las grullas “pa
ra arriba”. El refrán popular dice 
que “cuando la grulla va para 
arriba, no te quedes con el amo, 
aunque te lo pida”. Hacia arriba 
quiere decir que huele a buen 
tiempo. Que será más fácil eri- 
contrar trabajo, que hay que salir 
de casa, moverse. Refrán sabio, 
aunque no sé si muy válido hoy 
en día Antes el campo necesita
ba “brazos fuertes” y ganas de 
emplearlos en las tareas agríco
las o de pinar; Ahora el campo 
está solo; los huertos abandona
dos, los pinares sucios, (muchos 
quemados o talados), las viñas 
perdidas... No, la gente no está 
“por la labor". Es merjor la cons
trucción, el taller, o cualquier 
Otra tarea de horario fijo, de fin 
de semana libre, el puente, etc.

Otro tanto se podría decir del 
ganado. Pastores, cabreros, va
queros. si no son los dueños, 
difícilmente nadie va a atender a 
estos animales, que requieren 
atenciones fijas (los piensos a su 
hora, el ordeño a su hora, los 
movimientos de prado en prado, 
etc.). Nó, tampoco estas tareas

son atractivas hoy en día Y así se 
ve como se reduce la cabaña, se 
abandonan los prados...

Y las grullas “hacia arriba", 
invitando a abandonar al amoy 
comenzar la andadura solos. So
los, pero ¿hacia dónde, con qué 
garantías, con qué henamientas!

La fábrica, el taller, la oficina 
cualquier empleo, hoy, requiae 
una especialización, un certifi
cado de estudios, unos conoci-

El papel de la escuela es M 
damental, y este papel æ 
acompañado por la ayuda 
familia y de la sociedad eng 
neraL

Hace unas semanas se^ 
estuvo hablando de la refo 
del sistema escolar en Espan ( 
iniciarse en 1990-91). y. co P 
labras muy bonitas, con 
tensa explicación, se p «^ 
panorama atractivo, i^c 
Íando hacia la Europa C^ 
taria: todo muy bien, pero^. 
Y lejano, sobre todo, d® 
dad cotidiana de estos pue^ 
de estos chicos y chicas q.^ 
estudian aquí. Que e 
terminan su EGB o su BU^ 
cientos escolarizados. Y P^^i^ 
1990,91,92... ya irán tenien ¡^^^
18, 20 años. Y quena . 
pendencia Y el traba) s 
zado.

¿^^V^^^Í S?uando«'^ 
estos de hoy. Q^ afuna» 
piece el nuevo sistem ^.. 
nar. ellos ya tendrán qu 
trabajando? . i ? 

¿Dónde, en el piad^ 
Al monte. alimpiaroaP 

pinochos; camareros'’ 
A algún bar ae 

tacionales... j esg’ 
A la construcc^^^ 

sigue y si paga P giimpii 
qíe no todos lo hacen 
jardines...

Triste arriba"* 
Y las grullos, hac ^^ 

tando, invitandoa an 
amo”.- . iranias cooperativas. Gr^ajg5 ^ ¿ji 
vas, y otras a _ggjpacia" 
rrollar aqw... 'amici' 
ayuda ofmiat e æ^^ jjji 
asesoramiento. Y 

. que esperé a ^or, y 

. escolar entre en v 
i frutos. Ahora j^ucho^ 
, queriendo trabajar m
i Ses. Necesitandolo.
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José Luis Sampedro, en la 
II Semana Cultural
Arenas. Redacción._________

El brillante novelista y eco
nomista, José Luis Sampedro 
interviene esta tarde en la 11 Se
mana Cultural, que ha orga
nizado el Instituto Juana de 
Pimentel, de Arenas de San 
Pedro. El tema que desarro
llará, se centrará en el título 
de su exposición: “Cómo se 
escribe una novela”.

La Semana comenzó el pa
sado lunes con el concierto de 
la Orquesta “Camerata luven
ta” de Madrid, que interpretó 
obras de Mozart y Tchaikows- 
ki. El día se cerró con el reci
tal de poesía de Agustín Gar
cía Calvo.

Ayer intervino Manuel Ro
ji, del grupo ecologista Green
peace. Desariolió el tema “Eco
logía y medio ambiente”. Por 
la tarde tuvo lugar la primera 
parte del cursillo de astrono
mía.

Hasta el momento todas las 
sesiones de esta 11 Semana 
Cultural están teniendo un 
éxito total, con una gran asis
tencia de público. Los alum
nos se están volcando y el sa
lón de actos del Instituto Jua
na de Pimentel, lugar donde 
se celebran los distintos actos, 
está resultando pequeño de
bido al interés que han des
pertado todas las actividades.

dé i

ARENAS DE SAN PEDRO
y^irnia un grupo de vecinos encuestados _________ _________________ _

La crisis del Ayuntamiento, originada 
por la debilidad del equipo del alcalde
Arenas. F. J. Rodríguez._____________ ____________ _

El anuncio de dimisión del alcalde de Arenas de San 
Pedro, dado a conocer oficialmente en el último pleno 
celebrado por la corporación, sigue centrando el interés po
lítico en la ciudad de la Triste Condesa. Una encuesta de 
urgencia, realizada por El Diario de Avila a varios vecinos 
de la localidad demuestra este hecho. De sus respuestas se 
deducen varias conclusiones. La primera de ellas, que la 
crisis del Ayuntamiento es una crisis del partido mayoritario 
en la corporación, pero que sin embargo ha afectado al 
normal funcionamiento del Ayuntamiento. Las causas que 
la mayor parte de los encuestados achacan a esta crisis ha 
sido la falta de consistencia del equipo^ del alcalde. Otro 
punto en el que han coincidido los vecinos ha sido en el 
trabajo en equipo en el Ayuntamiento por encima de todo 
partidismo político, como única solución para salir de esta 
crisis.

Para Felipe Plasencia, co
merciante y primer teniente 
de alcalde en la anterior le
gislatura, en primer lugar 
“todos los miembros de la 
corporación deben ir al Ayun
tamiento a trabajar y cola
borar, para eso les ha vota
do el pueblo”. En cuanto a 
los fundamentos en los que 
se basa el alcalde para anun
ciar su dimisión, Plasencia 
los considera relativos: “De
be exigir —señala— a los de 
su grupo que trabajen, si no 
''ulen, que dejen su sitio a 
otros que ocuparán su lugar 
y pondrán más empeño en la 
labor que el pueblo les ha 
encomendado”.

Francisco Sastre, director 
de la Caja Postal de la loca
lidad, y miembro de la cor
poración en la legislatura 
anterior por el Partido Co
munista, considera que la 
posición dei alcalde, si se 
eontempla desde fuera, tiene 

n cierto aplomo, “aunque 
considero que esto ha tenido 

planteárselo antes. El
° y.^ ^ ^^s elecciones, 

o ceñirse a un equipo, 
apoyarse en la opo-

’^^ ®^ coherente. Su
su „^^.9^® la consistencia de 

^° ®^ "^^y fornida 
'^^^ pueda gobernar 

defami? fuerza. La tesis 
1 alcaide no me convence.

miern^k '^^^ ®^ 9ue entre los 
hav la ^?^ ^^ ^^ partido no 
rece n. ^^“^^ suficiente. Pa- 

. iniernn^ ^^ ^” problema más ■ S del Av*^?’ <*^‘
^1 Ayuntamiento.

IMAGEN DESASTROSA

Víctor Manuel Sánchez Ló
pez, industrial. También ha 
sido concejal en la anterior 
legislatura por Alianza Po
pular.

Víctor Manuel achaca el 
problema principal del Ayun
tamiento a la desunión que 
hay en el grupo del alcalde. 
“Esto ha dado una imagen 
desastrosa que no beneficia 
a nadie. Los demás grupos 
deben comprender y colabo
rar”. Sánchez López ve la 
postura del alcalde ante este 
problema “relativamente cohe
rente”. “Comprendo su pos
tura de pedir colaboración, 
lo veo lógico. En estas cir
cunstancias creo que es la 
única salida que tiene para 
poder continuar. Lo que es 
inadmisible es el comporta
miento de alguno de los 
componentes de su grupo. 
Si se quieren marchar, que 
se vayan, pero que no en
torpezcan la labor de los que 
quieren trabajar”.

Carlos Sánchez-Monge es 
farmacéutico, también miem
bro de la corporación, en la 
primera legislatura. Pertene
ció al grupo de la extinguida 
UCD. La opinión de Sán
chez-Monge es que no se 
debía llegar a esta situación. 
“Uno va al Ayuntamiento a 
trabajar, a hacer lo mejor 
que pueda por el püeblo. 
Entiendo que los plantea
mientos de los partidos se 
tienen que aceptar como ta
les en la vida nacional, pero 

no en la vida municipal. 
Aquí todos los miembros 
deben colaborar, indepen
dientemente del partido al 
que pertenezcan. No estoy 
muy enterado de las causas 
que pueden haber motivado 
esta crisis, aunque pienso 
que puede haber sido la in
tervención de los partidos 
políticos”.

CAMBIO
GENERACIONAL

Carlos Martín Vega, ar
quitecto. “Me figuro —seña
la— que el alcalde debe te
ner un programa que llevar 
a la práctica. Para ello nece
sita un equipo que le apoye. 
Un alcalde debe tener un 
equipo que colabore con él. 
Es indudable que en Areñas, 
el alcalde necesita aún más 
de ese equipo. Me parece 
coherente la postura del al
calde al solicitar ayuda a los 
demás grupos, cuando ha 
visto que le ha faltado el apo
yo del suyo. No sé qué tipo 
de pactos y coaliciones se 
han dado en el Ayuntamien
to. Un Ayuntamiento como 
el de Arenas, vuelvo a repe
tir, requiere un trabajo en 
equipo coordinado, si no se 
dan estas circunstancias, las 
personas que están en el 
Ayuntamiento, es mejor que 
no sigan; y no me refiero só
lo al alcalde, sino a todos los 
políticos. Arenas no está pa
ra paños calientes 0no pa
ra soluciones drásticas. Si 
los políticos no saben dar 
Si los políticos no saben dar 
estas soluciones, por ética, y 
por sentido común, deberían 
marcharse. El problema de 
Arenas no es político, y no 
se soluciona con medidas 
políticas, es una cuestión 
más grave que el mero juego 
político. Yo iría más lejos, se 
podría decir que hasta gene
racional. Llevo diez años en 
Arenas, y en el Ayuntamien
to todavía persisten las mis
mas personas. Creo que se
ría necesario un relevo gene
racional, gente nueva cor 
nuevas ideas”.

Un momento de la intervención de la orquesta “Camerata luventa” de Madrid.
PAJUELO

| CANDELEDA

CETÁRSA, nueva compañía 
tabaquera para el mercado 
nacional e internacional
Candeleda. Jesús Monforte.

Como ya les anuncié hace 
poco, la actualidad tabaquera 
candeledana ante la nueva cam
paña que se avecina está en 
plena ebullición. Los cultiva
dores están pasándose por el 
Centro con el fin de suscribir 
los contratos con C.E.T.A.R.- 
S.A., que es la nueva Compa
ñía que va a llevar todo el pe
so de nuestros tabacos.

Antes de nuestro ingreso en 
Europa, para cultivar tabaco 
era necesario disponer de una 
concesión administrativa que 
otorgaba y controlaba el Ser
vicio Nacional (Ministerio de 
Agricultura). Ahora el sector 
tabaquero, ai igual que todos 
los demás, se ha visto obliga
do a adoptar su estructura a 
la reglamentación del Merca
do Común, y para ello el De
creto 573/1987 determinó las 
funciones de la Agencia Na
cional del Tabaco (antes Ser
vicio Nacional) y creó la Com
pañía Española de Tabaco en 
Rama, Sociedad Anónima. 0 
séase: el Servicio anterior se 
desglosa en dos partes con 
funciones distintas. La nueva 
Agencia Nacional tendrá el 
carácter de organismo de in
tervención y como tal llevará 
a cabo la inspección, adquisi
ción y gestión del tabaco que 
les sea presentado por los cul
tivadores o empresas trans
formadoras, así como la ges
tión y control de las primas y 
restituciones previstas. En es

te sentido el Real Decreto le 
asigna una serie de funciones.

COMERCIALIZACION EN 
EL MERCADO NACIONAL 
E INTERNACIONAL

Por su parte, C.E.T.A.R.- 
S.A., empresa pública, actúa 
en el sector tabaquero en con
currencia con otras empresas, 
y se ha creado para contribuir 
a los objetivos de la política 
tabaquera nacional, fijándole 
como objetivo social la adqui
sición, transformación y co
mercialización en el mercado 
nacional e internacional de 
tabaco en rama.

Así, pues, los temas están 
claros, y ahora el cultivador 
ha de firmar con Cetarsa los 
nuevos contratos, ya que esta 
Empresa será la que en defini
tiva negocie con él. Asimismo 
todo el asesoramiento para el 
cultivo le vendrá dado por la 
misma empresa que a la vez 
deberá comprar, transformar 
y vender su tabaco.

Así de sencillo es como tie
nen el tema tabaquero nues
tros cultivadores. Y claro está 
que a partir de ahora han de 
someterse a nuevos criterios 
de selección, crianza, etc.. Se 
rompe pues, el monopolio y 
más adelante vendrán nuevas 
empresas. Desde aquí será el 
punto en que las calidades del 
cultivador le hagan más o 
menos rentables sus cosechas 
de tabaco. Que sea para bien 
es menester.
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Madrid^ barrio abuiense mno

£1 desafío de José María Aznar
Madrid. Nmo.

Parecía como si estuviéra
mos viviendo las primarias 
americanas. En un hotel lujo
sísimo, en una zona lujosísi
ma de Madrid, en un salón 
casi futurista, hacía su apari
ción José María Aznar, el 
político-esperanza de la de
recha española, recibido con 
aplausos enfervorecidos por 
una multitud que superaba el 
millar de personas y para la 
que había sido preciso habili
tar el más grande salón del 
Hotel Eurobuildng. Pocas ve
ces en el Club Siglo XXI se 
alentaba una mayor expecta
ción.
PRESENTACION

Era Félix Pastor, tantas 
veces timonel, quien daba la 
bienvenida a los asistentes y 
hacía un breve recorrido por 
la amistad ilusionada de los 
primeros años de encuentro, 
entre La Rioja y Soria “donde 
conoció la pasión por la liber
tad de José María”. Presentó 
al presidente de Castilla-León 
con la admiración y el afecto 
del amigo, que “gobierna en el 
permanente ejercicio liberal 
de la política”, haciendo un 
breve recorrido por la sem
blanza política de Aznar.
DESAFIO-RETO

Después de los aplausos 
dedicados al presentador, se 
hizo un silencio expectante 
que recordaba —valga el sí
mil taurino salvando las dis
tancias aunque el ejercicio de 
la política también es parar, 
templar y mandar— a los 
producidos en la Real Maes
tranza de Caballería de Sevi
lla, ante la presentida faena de 
los genios.

Hubo, evidentemente, “fae
na”. Disimuladamente, algu
nos movían la cabeza en ges
tos de desaprobación cuando 
Aznar dijo cosas como: “en la 
oposición no hemos sabido o 
no hemos querido hacer una 
alternativa eficaz” o “después 
de una reflexión hemos de 
culminar en un congreso in
tegrador y solidario”. Pero lo 
que, a mi juicio, hizo que más 
de uno reajustara su postura 
en las sillas fue la referencia a 
Miguel H. Rodríguez de Mi
ñón “porque A.P. no puede 
permitirse el lujo de no contar 
con él”.

Pero no acabó aquí el reto- 
desafío hacia el centro-dere
cha “que ha caído una y otra 
vez en las trampas que ha 
tenido el socialismo que, al 
perder sus rasgos más pecua- 
liares, ha descolocado, insis
to, al centro-derecha”. Aznar, 
estructuró “una propuesta de 
estrategia no para resistir sin 
ganar sino para ganar. “Pa
rece como si España estuviera 
metida en un círculo maldito 
en el que nada ni nadie pueda 
ganar ai PSOE”.

“Es hora, dijo, de concien
ciar a todos que hay otra 
política posible basada en el 
fortalecimiento de la sociedad 
civil y el nuevo vigor que debe 
recuperar la vida democrática 
española “perfilando un pro
yecto por y para la sociedad”.
REFLEXION SOBRE AP 
Y CAMALEONES
¿ El todopoderoso PSOE 
cambia camaleónicamente de

formas “con tal de mantener
se en el poder”. Hay que 
vencerle “no con más votos 
sino con más escaños”.

“El centro-derecha ha dado 
un pésimo espectáculo”. ¿Qué 
hay que hacer: resistir sin 
ganar o elaborar una estrate
gia para ganar?” Según Az- 
zar, AP debe liderar una nue
va estrategia de victoria y 
culminar, insistió, con un con
greso integrador y solidario, 
con un profundo debate que 
nos lleve a la vanguardia de 
todo el centro derecha, defi
niendo un proyecto ideológi- 
co-liberal, ajustando nuestra 
organización, haciéndola más 
flexible y más regionalizada”.

Hubo muchas preguntas 
que se hacía a sí mismo el 
conferenciante. Hubo críticas 
y referencias a TVE, enchufis
mos y a las “agencias de 
colocaciones del carnet”. No 
podía faltar el recuerdo a 
Fraga y el desiderátum fran
cés de Chirac. Tendió manos 
y puentes a los pactos pre o 
post electorales y el modelo 
propuesto desde “mi tierra de 
Castilla y. León donde inten
tamos servir y aplicar mu
chas de las ideas que aquí he 
expuesto con la mejor fortuna 
y el mejor acierto posible. Y 
así vamos a seguir hacién
dolo, uniéndolo a institución 
de aquellas tierras y de la 
entera sociedad española”.

Fue extraordinariamente 
expresiva la ovación que le 
dedicaron a José María Az
nar cuantos llenaban los salo
nes al final de su conferencia. 
Aunque no todos lo hicieron 
con el mismo entusiasmo. La 
cortesía, la buena educación y 
los buenos modales también 
estuvieron presentes. Algunos 
de su propio partido, entre 
ellos Antonio Hernández 
Mancha, abandonaron pron
tamente el recinto. Pretextos 
y justificaciones para no que
darse arropando al conferen
ciante en la cena. Más de 
seiscientos comensales paga
ron su tiket para no perderse 
el coloquio tradicional. Cifra 
pocas veces alcanzada en 
acontecimientos semejantes.

ABULENSES

Vinieron muchos abulenses 
de la capital y de nuestros 
pueblos; políticos del partido 
en activo o simples simpati

zantes; alcaldes en ejercicio y 
concejales o diputados pro
vinciales participaron del éxi
to del líder. Las caras cono
cidas de nuestros pueblos, afi
nes ideológicamente, mostra
ban la mejor de sus sonrisas y, 
hasta ex-mihistros, compro
baron el carisma de estejoven 
político que, según algunos, 
“tiene la cabeza extraordina
riamente bien amueblada”. 
Pero lo que no estaba claro es 
si José M. Aznar había lanza
do un desafío o estaba tan
teando fuerzas con vistas a 
“ofrecerse” en alternativa de 
la alternativa.

COLOQUIO
No fue un coloquio más. 

Lo fue de dudas no aclaradas 
y de adhesiones fervorosas, 
diría que hasta inquebranta
bles como la de un periodista 
radiofónico principalmente 
que está en la cresta de la ola 
y no ve otra posibilidad con
ductora que no pase por el 
presidente Aznar.

Se apagaron las luces pero 
no los comentarios y las inter
pretaciones. La radio, la pren
sa y hasta la TVE, titularon, 
analizaron e interpretaron. El 
aparato oficialista del partido 
aliancista se alarmó. Al pre
sunto desafío pareció seguir 
un contradesafío. La foto de 
la’ cena con Fraga parecía la 
firma de un armisticio. 0 una 
tregua. ¿Hasta cuándo?

Cuando me enfundaba mi 
abrigo se me acercó un despis- 
tadillo y me., preguntó: ¿Cree 
que José María se sentará 
algún día en la silla que ocu
para Fraga y ocupa ahora 
Hernández Mancha?

P.D.—Todo resultó “boni
to” para los organizadores. 
Los medios de comunicación 
de la capital de España hicie
ron un despliegue inusual. De 
nuestra autonomía vi a muy 
pocos —entre estos estaba un 
equipo de Radiocadena con 
su guapa directora regional al 
frente. Quizá, como ocurrió 
con El Diario de Avila, por
que no fueron invitados. Más 
bien parecía que lo importan
te era Madrid. El eco llegaría 
a nuestra región. Aunque fue
ra a través de agencias. ¿Es 
que un acontecimiento así no 
justificaba que el portavoz 
hubiera cuidado éste no pe
queño detalle? Vale.

La Caja de Ahorros organiza 
más de 50 viajes para los
ganadores del concurso escolar 
“Mi tierra”
Avila. Redacción.

La Caja de Ahorros de Avila premiará con 48 viajes a 
Italia de 11 días de duración a los escolares ganadores del 
concurso escolar “Mi tierra”, más otros 6 viajes para el 

trabajos, según las bases delprofesor coordinador, de los 
citado concurso.

El concurso, que viene 
siendt» tradicional, se realiza 
en seis zonas: Avila, periferia 
de Avila, Arenas de San 
Pedro, Arévalo, El Barco de 
Avila y El Tiemblo.

Las bases de este Vlll Con
curso Escolar de Investiga
ción y Redacción “Mi tie-; 
rra”, convocado por la Obra* 
Cultural de la Caja de Aho
rros de Avila, son las si
guientes:

1 .3—Podrán participar to
dos los escolares de 65, 75 y 
85 de Enseñanza General 
Básica de los Colegios de 
esta Capital .y Provincia.

2 .®—Los trabajos serán 
originales, escritos en lengua 
castellana, realizados en co
laboración por cinco escola
res de 65 y 75 cursos y por 8 
escolares de 85 curso.

3 .®—EI tema será la his
toria del pueblo o ciudad 
donde se encuentre ubicado 
el colegio o centro escolar 
donde cursan sus estudios 
los participantes: pasado o 
presente, leyendas, folklore, 
costumbres, etc.; es decir 
todo lo relacionado con 
“NUESTRA TIERRA”.

4 .®—Los trabajos serán 
presentados escritos a mano 
o a máquina a dos espacios, 
en folios por una sola cara, y 
con una extensión máxima 
de lO folios y mínima de 7 
folios.

Los trabajos premiados 
quedarán en propiedad de la 
Caja de Ahorros de Avila a 
todos los efectos.

5 .“—Los originales no po
drán ser firmados y deberán 
enviarse bajo lema, acompa
ñados de un sobre, debida
mente cerrado y con el mis
mo lema en el exterior, en 
cuyo interior se consignarán 
los nombres y dirección de 
los participantes.

6 .^—El plazo de presenta
ción de trabajos queda abier
to hasta el día 15 de abril de 
1988, debiéndose entregar 
en la Oficina de la Caja de 
Ahorros de Avila más cerca
na a su lugar de residencia.
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7.a—Se concederán los si 
guientes premios: 
PARA NIÑOS Y NIÑAS 
DE se CURSO DE E.G.B.

1^ Premio; 8 viajes a Ita
lia de 11 días de duracióny 
diploma para 8 escolares de 
8^ Curso de E.G.B.

1 viaje a Italia para el 
profesor coordinador del 
trabajo.

25 Premio: 8 cartillas de 
ahorro con 5.000 pesetas y 
diploma para 8 escolares de 
85 Curso de E.G.B.

Para el profesor coordi
nador un premio de 15.000 
pesetas.
PARA ESCOLARES DE

65 Y 75 DE E.G.B.
15 Premio: 5 libretas de 

ahorro de 8.000 pesetas y 
diploma para cinco escola
res de 65 ó 75 Curso de 
E.G.B.

1 ordenador o material 
informático para la escuela.

15 .000 pesetas para el pro
fesor coordinador.

25 Premio: 5 libretas de 
ahorro de 5.000 pesetas y 
diploma para cinco escola
res de 65 ó 75 Curso'4 
E.G.B.

15 .000 pesetas para el pro
fesor coordinador.

8 .®—El Jurado calificador 
que fallará el concurso será 
nombrado por la Caja de 
Ahorros de Avila, siendo 
secreta su composición has
ta que se haga pública su 
decisión. El fallo del Jurado 
será inapelable.

9 .®—Los trabajos no pre
miados podrán recogerseo 
solicitar por escrito su de
volución en el Departamen
to de Obras Sociales —Obra 
Cultural de la Caja de Aho
rros de Avila, Santa Teresa, 
6. Avila, hasta el día 15 de 
mayo de 1988. .

Los originales no retira
dos, pasado ese plazo, serán 
destruidos.

1O.«—La participación » 
este Concurso “MI *''^' 
RRA” supone la plena acep
tación de las presentes d 
SES.
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£1 presupuesto municipal ^‘fs^»

Avila. Redacción.

Villanueva del Campillo, 
cuatro millones de pesetas 

año de 1987, ascienda 

cantidad total de ’y jij 
pesetas, siendo el w fue 
más importante, en > wBæ'Xlo c 
refiere a ingresos, el basic 
sos patrimoniales poy i^»eo 
1.486.072, seguido dei .rbuena» 

ingresos ¡ya ,^ ^.^
Hmoí 

‘'''^ algo C 
^0 an

£1 Pleno de la Corporación 
Municipal de Villanueva del 
Campillo ha adoptado el 
acuerdo de aprobar el presu
puesto único del Ayuntamien
to de dicha localidad, que ha 
resultado definitivo, al no ha
ber sido presentada reclama
ción alguna contra el mismo, 
durante el plazo de su exposi
ción pública.

Según da a conocer el “Bo
letín Oficial de la Provincia” 
de Avila, nivelado en ingre
sos y gastos, dicho presupues
to, correspondiente al pasado

sas y otros 
setas 782.000.
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En cuanto se 
tos, el de mayor imp ¡jj 
por compra de 
tes y de servicios, as
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tes y de servicios, as . . 
2.340.000 pesetas segu o u 
de remuneración flJ4|^ . 
por importe de L** SílNsv
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EL DIARIO DE AVILA/Página 9 PIEDRAHITA-EL BARCO DE AVILA
ËI Barco de Avila. Mariano
Ri^______________________

La feria de Marzo fue una 
feria caliente, según se espe
raba. Y con esto no me refiero 
ala temperatura del ambiente 
o del tiempo, que, como bien 
sabemos, estos días ha tenido 
poco de caliente, aunque ayer 
el día fuera mucho más apa
cible, claro y soleado; me re
fiero, en concreto, a la feria en 
si.

Estuvo bastante concurrida; 
en los corrales del mercado 
abultaba el ganado y el trasie
go de compradores daba mo- 

: vimiento y alegría a la feria.

id or 
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indo 
has- 
a su 
rado

La cosa, desde las primeras 
horas, estuvo tremendamente 
animada. Los ganaderos, cons
cientes de la presente situa
ción en alza del ganado vacu
no pedían a veces, auténticas 
tonterías por el ganado, sin 
que esto, como otras veces, 
ahuyentara a los chalanes que 
bien saben, cuando la cosa es
tá mal, darse la vuelta y con 
gesto despectivo despreciar 
-al menos aparentemente— 
la oferta del vendedor por el 
precio demandado.

En la feria se vendió prácti
camente todo el ganado y a 
precios realmente altos. El 
vacuno de carne se cotizó a 
precios buenos. Los añojos se 
pagaron sobre las trescientas 
pesetas y los ternerós a más de 
cuatrocientas pesetas, precios 
realmente hasta ahora nunca 
cotizados. Las vacas de vida, 
las avileñas especialmente, tam
bién se cotizaron bien: desde 
ciento veinte a ciento cincuen- 
la mil pesetas, vacas normales 
paridas; las buenas, pueden 
pasar de las doscientas y en la 
Mayoría de los casos se apro
ximan por lo menos. Con este 
ambiente ni qué decir tiene el 
animo y el estímulo que em
bargó a los ganaderos. Por- 
<ine en esta vida, hasta la mí- 
"““a alegría es alegría cuando 
estamos habituados al sufri- 
Mænto o a los constantes 
•contratiempos.

EL GANADO
EQUINO
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Ulereados de El Bar-
posible asigna-

mensual.

Miércoles, 9 de marzo de 1988

EL BARCO DE AVILA
Aunque floja para el equino

La Feria de Marzo, muy concurrida 
y con buenos precios para el vacuno
•Se sigue contemplando la posibilidad de mercados semanales
lestar en algunos sectores ga
naderos de la Comarca por la 
apatía que el Ayuntamiento 
de El Barco denota al respec
to. Según me han comentado, 
la mayoría de los Ayunta
mientos de la Comarca, quie
ren tener una. reunión con el 
de El Barco para exponerles 
la necesidad que existe de to
mar posiciones al respecto y 
fijar una feria mensual, vien-

do la concurrencia y trascen
dencia que éstas tienen aca
bando así con los bien finiqui
tos lunes y facilitar a los 
ganaderos de la comarca la 
venta de sus ganados men
sualmente sin que tengan que 
desplazarse a otros mercados 
extracomarcales, como el de 
Avila o Salamanca. A nivel 
comarcal, en el aspecto gana
dero, es la única solución. Y

por ello todos los ganaderos 
de la comarca todos los Ayun
tamientos deben preocuparse, 
moverse y promoverse en de
fensa dessus intereses sin tener 
en cuenta lo de otros que, 
al parecer, o por lo que vienen 
demostrando, denotan poco 
interés por promover, mejor 
sería decir mantener, las ferias 
en esta villa sin pensar que
siempre éstas pueden aportar . y de El Barco.

pingües beneficios para el co
mercio que también por estos 
y otros motivos, desde hace 
algún tiempo, viene acusando 
demasiada tranquilidad, sin 
pensar que esta es la activi
dad más importante de El 
Barco o al menos la que siem
pre aportó a la villa los mayo
res ingresos.

Por ello debemos desenmas
carar de una vez para siempre 
esta triste realidad y ser realis
tas y positivos. Si los lunes, 
por múltiples razones para 
cuya explicación no tengo es
pacio, se han venido abajo, 
tendremos que intentar man
tener al menos mensualmente 
una feria que, sabemos por 
experiencia, siempre tendrá 
éxito y redundará en prove
cho y beneficio de la Comarca

VILLAREJO DEL VALLE
• inmaculada Blázquez Miranda

CUEVAS DEL VALLE
• Horacio González Tienda de Alimentación. P/. de la Constitución s/n.

MOMBELTRAN
• Valeriano Garda Kiosco de Prensa

GAVILANES
Adalmiro Martín Jiménez José A Fdez Ortiz

PEDRO BERNARDO
• Leandro J. Sánchez Sánchez P/ Romano Villalba

LANZAHITA
• Pedro Luis Carbonero. Kiosco.

SANTA CRUZ DEL VALLE
• Bar Flamlnga Medio Oía 8.
• José Antonio González Garda Kiosco de Prensa

SAN ESTEBAN DEL VALLE
• Bar Cuatro Caminos.

El EÜIDIIW
Se vende en el día en:

AVILA (Capital)

• Kiosco D. Enrique Pérez San Segundo. Pza Santa Teresa 10.
• Librería del Hospital de la Seguridad Social "Ntra Sra de Sonsoles". 

Ctra de Madrid Va
• Eufrasia Valera Parra Estación de Autobuses.
• Gasolinera Centra Avda de Madrid. 4.
• Prensa Calvo’s C/ Valladolid. 22.
• Librería Papelería Adaja Virgen de la Soterraña 12.
• Alicia Cervilla Expendeduría 12. C/ Luis Valero, 4.
• Librería de Estación de FF.CC.
• M.* del Carmen López Estanco Avda José Antonia 12.
• Librería Papelería "Zas". Avda José Antonia 9.
• Eco-Mercado Avila SA a® 1. C/ Femando el Santa 4. *
• Eco- Mercado Avila S.A. a’ 2. C/ Dr. Jesús Galán 75.
• Librería Punto y Coma Avda 18 de Julio, 16.
• Prensa y Librería San Roque. Paseo San Roque, 11 - Galería Puesto 31.
• Librería-Papelería- Prensa Lápiz y Papel Bajada de Don Aionsa 34.
• Frutos Secos "Mauri”. CZ Perpétuo Socorra 14.
• Librería-Papelería Corbacho. Ntra Sra de Sonsoles 59.
• Librería Borraj atoa C/ Valle del Corneja 1.
• Librería del Olma Pza de la Victoria 1.
• Bar Restaurante "La Marquesinas. Añieras del Puente Adaja 4.
• M.* Dolores Blázquez Moreno. Avda José Antonio (Pasaje).
• Frutos Secos "Samba". Paredón de Santo Tomás 4.
• Sabores (Multi-tiend^. C/ Dr. Fleming 32.
• Supermercado Tragoz Virgen de las Angustias 32.
• Hotel Palacio Valderrábanos Pza de lá Catedral 6.
• Librería-Papelería- Prensa Pumukl C/ Félix Hernández 10.

AREVALO
• Gonzalo Tejada Estanco, Plaza José Antonio.
• Expendeduría de Tabaco n® 3. Avda Emilio Romero.
• José Luis Zorzo del Río Kiosco P.° de la Alameda
• José Angel del Soto. Kiosco. Plaza José Antonio Primo de Rivera s/n

MADRIGAL DE LAS ALTAS TORRES
• Esteban Zurdo. Kiosco prensa

CRESPOS
• Raimundo González Kiosco.

BARCO DE AVILA
• Librería Resflo. C/ Mayor, 23.

LA HORCAJADA
• Argimira Blázquez Moreta. Estanco. C/ Mayor, 42.

PIEDRAHITA
• Guadalupe Blanco Hernández Kiosco prensa C/ Virgen de la Vega. 7.

LAS NAVAS DEL MARGUES
• Luis Antonio Blanco Martín Columna de Merla 51.

NAVALPERAL.de PINARES
• Javier Elvira Verduga Plaza José Antonia <-

CEBREROS
• M.* de los Angeles Vidal Kiosco Plaza de España.

HOYO DE PINARES
• Mario Carvajal Sánchez

EL TIEMBLO
• Francisca Díaz Piquero. Plaza de España, 18.

EL BARRACO
• Patrocinio Arroya
• Jesús Domínguez Manso. Santa Teresa, 14.

NAVALUENGA
• Victoria Arganda Fernández C/ Tenerife, 29.

VALLE DEL TIETAR

SANTA MARIA DEL TIETAR
• Autoservicio Mary. Avda José Antonio, 27.

BOTILLO DE LA ADRADA
• Papelería el Angel Plaza de España
• Librería Gaspar Plaza de España 22.
• Estanco Rafael P/ Generalísima 2.

CASILLAS
• Bar la Rama La Rama 3.

LAADRADA
• Esperanza Fernández Cano. Librería C/ Moraleja 17.
• Bar El Alama Junto a la Iglesia
• Papelería El Mirlo. Avda José Antonia 12

PIEDRALAVES
• Miguel Angel Ferrera Avda José Antonio, 76.
• Pilar Franco, Gral Franco 60.

CÀSAVIEJA
Víctor Martin Papelería Plaza España 4.

MIJARES
Kiosco de Prensa Bar la Calabaza

ARENAS DE SAN PEDRO
• Librería Cervantes Triste Condesa. 22.
• Kiosco Zarza. Triste Condesa
• Librería La Nava Lorenzo Velázquez. 42
• Kiosco Vicente P/. de las Monjas

EL HORNILLO
• Alimentación "Sigfredo". C/ José Blázquez, 2.
• Autoservivio SPAR. San Marcos s/n

EL ARENAL
• José Luis Valleja Librería Papelería San José. 11.

GUISANDO
• Bar el Puente

POYALES DEL HOYO
• Emiliana Machota Jiménez P/. José Antonio. 7.

CANDELEDA
• Victorino Escobar Rodríguez Kiosco. Avda Ramón y Cajal 
• Librería Papelería Radillo. C/ Ramón y Cajal 44.

Descubrimos Avila día a día

u. ílBIAJUItm
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Fontiveros. Francisco Gutié- 
rrez Barcala.________

No hace muchas fechas dá
bamos cuenta en estas pági
nas del despertar de su letargo 
de la oposición que ejerce el 
grupo de AP én el Ayunta
miento de Fontiveros. Pues 
bien, en el último pleno ce
lebrado se volvieron a dejar 
notar en ese sentido. El pleno 
en líneas generales fue así;

Tras la lectura del acta de la 
sesión anterior se trató el 
tema de la liquidación del 
Presupuesto Ordinario de 
1987 y del Presupuesto Ordi
nario para 1988, que asciende 
a unos 25 millones de pesetas, 
unas 700.000 pesetas más que 
en el de 1987. Luego fue el 
tema del Contrato de cobran
za de exacciones municipales 
con la Diputación, que se 
resolvió sin problemas. Segui-

________ J La oposición presentó dos mociones

El Ayuntamiento aprobó el presupuesto 
del 88 en 25 millones de pesetas

FONTIVEROS

damente se dio lectura a un 
escrito del Ayuntamiento de 
Cantiveros por el que mos
traba su disconformidad con 
el porcentaje que le corres
pondía a la hora de pagar el 
secretario y demás como 
miembro de la agrupación. 
En este sentido los concejales 
expusieron su punto de vista 
de la legalidad y de la aplica
ción de la ley vigente en este 
sentido. También se trató de 
la subasta de la hierba de los 
prados municipales, que ha
bían arrojado el siguiente re
sultado. El prado Ayuso se

adjudicó a los Hermanos 
Ruiz, en 1.050.001 pesetas; el 
prado Río, a los hermanos 
Ruiz y Pedro Vita en 240.050 
pesetas; el prado Cardiel a los 
hermanos Ruiz, en 95.100; el 
prado Huertas, a José More
ta, en 56.915 pesetas y el 
prado Alameda, a Paco Her
nández en 46.980 pesetas. 
También se trató el tema de la 
denegación del Pliego de 
Cargo de la Liquidación de la 
Seguridad Social del Au
xiliar, tras no haber presen
tado el citado auxiliar el 
pliego de descargo y final
mente, dentro del 8^ punto, se

trató el tema del padrón de 
beneficencia Municipal para 
el 1988.

Hasta ahí habían transcu
rrido las cosas con cierta 
normalidad y fue luego cuan
do en el turno de ruegos y 
preguntas, los concejales de 
AP presentaron dos mocio
nes, mejor dicho una porque, 
una de ellas iba dirigida 
contra el teniente de alcalde, 
José María Zurdo, por no 
comparecer a todas las se
siones; pero al estar presente 
el citado concejal no hubo 
lugar y, al menos por esa

fecha, lúe retirada o mejor 
dicho, no presentada. La 
segunda fue en el sentido de 
impugnar el acuerdo tomado 
en la sesión anterior de fecha 
15 de enero en el sentido de 
indemnización al concejal 
encargado de obras, José Luis 
Martín Baeza, detalle éste con 
el que no están de acuerdo. El 
alcalde insistió en que esta 
medida era general para lodos 
los concejales, sin especificar 
ya que el grupo de AP basaba 
su- argumento en que un 
mismo concejal no puede ser 
juez y parte. Así quedaron las 
cosas, con las espadas en alto 
en espera del próximo plenoy 
de la solución dada a este 
conflicto, que ha vuelto a 
enfrentar al grupo de APeon 
el resto de sus compañeros en 
el seno del Ayuntaniienio 
fontivereño.

Sobi 
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'EXPLORACIONESJ 
laB"* • « « » i« » i«-« ■■ » i"

ONPRODE

(CHEQUEOS)
—AnAlisI*. Radloorafins- Espirometría.
__Elaotrooardloarama basal y da aafuarso.
—Elaotrooardlosrama duranta 24 horas.
—Fonooardlograma. Eoooardioprama.
__Elaotroanoafaloorama. Endoscopias.
—Eoograffa Abdominal (hígado, riñón, útero, ovarlos, próstata.

Icoa) 

adeslaa aa
—Sarvlolo parmananta da urganolas.
—Libra alaooión da módico y olfnioa an toda Espahs, tient

—Pm^IhSi^  ̂oontratar al modelo do póllsa qus Vd. dn»*

HERMANDAD SANITARIA.

cintro Médico Abulense
PSICOLOGOS

GINECOLOGOS

J. MORAIS LUQUE 
—TOCO-GINECOLOGO—

Consulta, previa peticiónde hora Teléfonos 
22 18 08 - 21 23 81 Paseo de D Carmelo. 22

TRATAMIENTO DE

—Enuresis (pis s" •■ „mo.
-Trsstomos ds Is condutrt« del m"» 
_ Altersolonss dsl Isngusjs.
-Psloologis dsl Embsraio y psho.
Consulta previa petición de hora 21 28 24. 
Centro Médico Abulense _

CENTRO DE RECONOCIMIENTO ' 
MEDICO PARA CONDUCTORES

Y PERMISOS DE ARMAS

^nch^ 
óptico ¿-i--

Horario: do 9 a 2 y do 4,30 a 7 
Sábados do 9 a 2

CONSULTAS;
e OFTALMOLOGIA
O MEDICINA GENERAL
O CHEQUEOS 
e CERTIFICADOS MEDICOS 
O PSICOLOGIA

Pbza de Claudio Sánchez Albornoz. 4.

OFTALMOLOGOS OCULIST^
PSIQUIATRÀS

Junto a Tráfico AVILA TeléC: 21 28 24

ACUPUNTURA

—OFTALMOLOGO—
• Cirugía ocular • Lentillas 

CoreulU de4.30 a 8 (Excepto miércoles y sábados) 

Paseo Don Carmelo 221® B Teléf 22 40 24
(Frente al parque de San Antonio)

GRADUACION PERFECTA 
DE GAFAS 

MICROLENTILLAS 
LENTES ESPECIALES 

Duque de Albe, 1 » AVILA

nchez

ORTX)PEDICOS

ORTOPEDIA AGÜERO

Consulta diaria (tañes a viemet) Tarde» de ’ ‘^

Avda Portugal 8-2- A Teléfono 21 15 82

AGUSTIN pesez PEM*

RAYOS X-ECOGRAFIA
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PEDRO GONZALEZ CELADOR 
_ Raypa laser y astlmulsdor sléotrleo—

• Medidnas naturales—Dolor, Reuma, Artrosis. 
Dismenorreas Jaqueca, Asma, Insomnio, Depre
sión, Vértigo, Tabaquismo, Hipertensión, E Psico
somáticas Stess etc.
• Tlf: 21 17 74. Avda." de Portugal 29.2° A Avila

CLINICAS DENTALES

CLINICA DENTAL
J M. ASENSIO SEVILLANO 

— Módico EstomotólOBO—
Hofíno de ronsuhi Diaria prrvia pendón de hora 
Avdi de Portugal. 25 1.® 7.* Telf. 22 22 71 Avila

CLINICA DENTAL 
D. ARTURO GOMEZ JIMENEZ 

—MMloo cstonMitólogo— 
flAVOS LASER V ORTODONCIA 

Consulta: Tlf. 21 27 31. C/ Alemania a* 4. 2’

MEDICINA ESTETICA

ALFONSO GONZALEZ PEREZ 
— OFTALMOLOGO—

• Lentes de Contacto
Consulta Clínica Santa Teresa (Tardes-prev ia 

petición de hora) Teléf 22 14 50

• Hacemos plantillas ortopédicas Corsés Fajas Lum 
bosucos Prótesis, etc (a medida)
• Sillas de inválidos Bastones instrumental medico 
Calzado anatómico y ortopédico

Avda de Portugal 14 Tel 21 23 40 _

-RADIODIAGNOSTICO Y ECOGWF^ 
Consulta diaria, tardes de 4 a 7 (excepto’ ^^^^ 

C Avda de José Antonio. 8-1° Teléf

TRAUMATOLOGOS

"~Dr. Marcos Robles j i^^ CAÑAMABBS.a A
_ OFTALMOLOGO— | ■ ortopedia tecsico-comercial

SUMINISTROS MEDICO • HOSPITALARIOS

Consulta:

- CENTRO MEDICO ABULENSE
I Pl. Claudio Sánchez Albornoz. 4. bajo

1 • Tardes, previa petición de hora 212^2^

OPTICOS DIPLOMADOS

Obesidad, CeluUtis, Flacidez. Acné, Cal
vicie, Arrugas (Implante de colágeno y 
silicona) etc
•'TIC: 21 17 7*. Avda, de Portugal 29.2’ A Avila

CENTRO 
OPTICO 

CASTILLA
C/ Arévalo 7 

Teléf 22.96 21
• Lentes de contacto 

Aparatos para sordos

• SUMINISTROS MEDICO- 
HOSPITALARIOS.

• PLANTILLAS A MEDIDA
• CORSES Y FAJAS
• APARATOS DE MARCHA
• SILLAS DE RUEDAS

Avda de José Antonio. 28 Telf. 22 50 89 
05001-AVILA

PEDIATRAS

JOSE M * MAILLO DELCASTILLO 
— PEDIATRA (MEDICINA INFANTIL| — 

Consulta previa petición Teléf : 22 89 42

Plaza de Sania Ana. n" ?. Portal. 3. Piso 4° 1

JOSt LUIS RAmva «-^
-TRAUMATOLOGIA Y CRT ^^ 

Consulta previa petición de hora( 
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Avda, de Jose Antonio, o
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Cartas al director

Maritain

ISl quiosco
sostener con el ministro de

Diario 16, 8-111-88

Armindo Esteban Gozalo

r;iON D^

Francisco Muñoz Sanz 
Alcalde del Ayuntamiento 
de Arenas de San Pedro.

Tragedia 
ferroviaria en 
Valladolid
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Sobre dos 
detenciones en 
U Adrada

Muy señor nuestro.
Los abajo firmantes, doña 

Francisca Hernández Martí
nez y doña María de los 
Angeles Díaz de Mera Pala
cios, esposas respectivamente 
de don Antonio Beltrán Pérez 
ydon José Beltrán Pérez, ro
gamos a Vd., con todo respe
to y máximo interés, haga 
pública la siguiente manifes
tación, con referencia a los 
incidentes, detención y poste
rior prisión sin fianza, a es
pera de juicio, de nuestros 
maridos, sucedido el día 21 
del corriente mes en esta lo
calidad de La Adrada, toda 
vez que lo expuesto en Ias 
diligencias que se praticaran 
por la Guardia Civil de esta 
localidad, no se ajusta a la 
verdad, y queremos dejar cía- 
rola actuación de las partes 
(nuestros esposos y los guar
dias civiles y serenos que inter
vinieron), para conocimiento 
general del pueblo, indepen
dientemente de las actuacio
nes legales que estamos si
guiendo en defensa de la ver
dad y justicia;

1® Nuestros esposos, con
trariamente a lo declarado en 
ti informe de las diligencias 
flue llevó a efecto la Guardia 
Civil, ESTABAN EN ESTA
DO DE EMBRIAGUEZ, NO 
HICIERON NINGUNA 
AGRESION A LA FUERZA 
SALICA, Y SOLAMENTE 

RECRIMINARON EL HE-
Q^E ESTABAN 

CUANDO SE

2- Que nuestros esposos 
nerón detenidos e inmovili- 

esposas, SIN HA- tóS''OCADO A LA 
(iJufi^-'®' y 1^ fueron 
^NCIA.OPUESTO RE- 

PlicDnuestros esposos, & AGREDIDOS y 
oue^í^^.? P®^ ^a autoridad 
liniÍi X®t«vo» y POSTE- 

CONDUCl- 
OTI^ ^^^2 ROJA DE 

donde se les hizo 
eura pero negán- 

¿ v antitetá-
DEFmÍS^ EL ESTADO 

^dia eMr'^®^^®^*® P®" 

eontrariamente a cffiÎçÎ^® por la Guardia 
M 'tienen al

declarar”), fue-

I^nw 1 .an Pedro.
1^12105 ^^ gracias, le salu-

*^espetuosamente.

P^’^^ández Martínez 
ngeles Díaz de Mera

del 
del 

,^de de Arenas

celebrada on 
alud A P‘'°V’nc«l del LN- 

^«®’ antes del en '®^ Rayos X esta- 
•^nas v ^^^^e^aniiento en 

9^0 si en aquella

fecha no lo estaban, era como 
consecuencia de alguna defi
ciencia técnica. Que no obs
tante y superada ésta, un ra- 
diálogo de Avila se desplazaría 
a Arenas con la ímalidad de 
adiestrar a los médicos de 
aquí en el manejo de los 
mismos.

También se me prometió 
que, a partir de primeros de 
año, los servicios fisioterapéu
ticos entrarían en vigor, para 
lo cual una ATS sería docu
mentada por un profesional 
en este área.

En marzo del 88, seguimos 
tal cual.

Cuando pienso que este 
Centro fue conseguido en mi 
anterior época de alcalde, allá 
por el año 1975, y que sería 
Ambulatorio Comarcal, y que 
allá en 1978 vino nada menos 
que el mismo Rey para su 
inauguración, la verdad es 
que dan ganas de echarse a 
llorar.

E)e todo cuanto digo es 
testigo de excepción nada me
nos que don Adolfo Suárez 
que, en la consecución de este 
Ambulatorio Comarcal, fue 
piedra angular en las reitera
das visitas que hubimos de

Trabajo, don Licinio de la 
Fuente.

Y, la verdad, el haber que
dado todo aquello reducido a 
un vulgar Consultorio... La 
ciudad de Arenas creo merece 
algo más. Pienso, tal vez, que 
vistos desde la altitud de la 
capitalidad, resultemos autén
ticos pigmeos.

Sería lamentable, y no es 
amenaza, tener que organizar 
una marcha a Avila con algún 
“Manteca” de turno para ha
cemos notar (A lo peor nos 
sacaba la “tele”).

Ante “el más importante de 
los accidentes en la historia 
reciente de los ferrocarriles 
españoles”, según el presiden
te de RENFE, Sr. García Val
dés, nos preguntamos todos 
con el corazón angustiado.

Pero... ¿en qué país vivi
mos? En un país que avanza 
con firmeza por los caminos 
del progreso y de la técnica, 
¿o en un país que está muy 
por debajo de los dernás que 
forman la C.E.E.?

¿Cómo se explica.si no, que 
a dos locomotoras que arras
traban ai expreso Bilbao-Cos
ta Vasca, puedan fallarles los 
frenos cuando rodaban a una 
velocidad reducida, ya que 
estaban entrando en una Es
tación de la categoría que 
tiene la de Valladolid?

¿Y cómo puede explicarse 
que “la plataforma de acero 
sobre la que estaba instalada 
la primera de las locomotoras 
indicadas, actuase como in
fernal guillotina que fue la 
que segó la vida de las ocho 
víctimas mortales de tan' in
fausto accidente?

Así parece indicarlo el rota
tivo nacional ABC cuando 
afirmaba en su edición del 
pasado día 3; “Una sociedad 
moderna —dice— no se pue-

de rnedir por el número de 
conciertos rockeros, sino por 
sus niveles de eficiencia y 
seguridad y sobre todo de 
RESPONSABlLIDAp”.

Por eso nos preguntamos 
desconcertados; ¿«Cómo se 
puede tener detenido al 
expreso de Santander cuando 
avanza por la misma vía y en 
el mismo sentido el “Bilbao- 
Costa Vasca»? ¿Cómo no fun
cionaron a tiempo las señales 
de peligro que alerten al con
voy que se acerca que tiene 
que detenerse?

Y en último término, ¿có
mo no-se da la salida a su 
debido tiempo al expreso de 
Santander, para que deje libre 
la vía al que ya está entrando- 
en agujas en la estación valli
soletana?

Todo lo escrito son inte
rrogantes que hacen caer toda 
la responsabilidad del sinies
tro en los que no supieron 
hacer uso de los mecanismos 
adecuados para evitar el luc
tuoso suceso.

EI caso es de una gravedad 
tan impresionante, que tienen 
que investigarse hasta las úl
timas raíces y consecuencias a 
quien incumbe tan tremenda 
responsabilidad.

Qué desprestigio supone es
te malhadado suceso para la 
Red Nacional de Ferrocarri-
les Españoles ante todo el país 
y ante el mundo entero, al 
considerar que la causa for
mal y primaria que lo ha 
producido, puede haber sido 
un fabuloso despiste de al
guien que nos ha demostrado 
su total incapacidad para des
empeñar un puesto de tan alta 
responsabilidad.

Quizá si el expreso de San
tander hubiese salido a su 
hora exacta de la estación de 
Valladolid, no hubiera sido 
alcanzado por el que venía 
detrás. ¿Por qué estaba allí 
detenido? Y si tenía que estár 
allí, ¿por qué no se manda 
detener al que se acerca?

En alguna ocasión he oído 
decir que los trenes del país 
del “Sol naciente”, el Japón, 
que va sin duda a la cabeza 
mundial de la técnica moder
na, es tan precisa y exacta, 
que no son los relojes los que 
señalan la hora a los trenes, 
sino ai contrario, son los 
trenes los que por su matemá
tica llegada a los puntos de 
destino, señalan la hora exac
ta a los viajeros.

¿Cuándo llegaremos en Es
paña a tan alto nivel de pre
cisión y dé desarrollo técnico?

Ha sonado la hora de que 
cada uno en nuestro puesto, 
nos responsabilicemos de 
nuestros deberes y obligacio
nes.

/1 nuestros 
comunicantes

Son numerosos los escritos 
que diariamente llegan a ni es- 
tra Redacción. Unos, en foima 
de cartas, otros como colaoo- 
raciones literarias, poesías, etc.

Respecto a las cartas, sólo 
serán publicadas aquellas cuyos 
autores estén plenamente iden
tificados reservándose la Di
rección la facultad de reducir 
los escritos.

‘ El hombre no es, en forma alguna, 
para el Estado: el Estado es para 
el hombre”.

^ vila médiéval
PPT.

rLíesj^fti \ 
j / ^lAJO, r(/£IZ¿5

v ,^frí si£M i=C 
1 fJ (^/ a^pfi/c thirty,

Emboscada en 
Gibraltar

dedo inquieto en el gatillo, 
con inexistente coche-bomba 
dispuesto a estallar y tres 
militantes del IRA, desarma
dos, muertos a tiros. La pri
mera versión de los hechos 
daba como segura la existen
cia del vehículo cargado de 
explosivos y sugería confusa
mente que los tres miembros 
del Ejército Republicano Ir
landés se habían enzarzado en 
algún tipo de tiroteo con los 
archipreparados agentes del 
SAS.

Ayer, en la Cámara de los 
Comunes, el secretario del 
Foreign Office, sir Geoffrey 
Howe, aclaró que no había 
explosivos en el coche y que 
los militantes del IRA iban 
desarmados. Howe explicó 
que la policía británica dispa
ró al ver que huían los tres 
militantes del IRA, a los que 
se les había dado el alto, para 
comentar finalmente; “Sin du
da (?), se ha evitado un acto 
terrorista”.
. Para la seguridad británica 
se trata de un episodio efi
ciente más —“una acción téc
nicamente correcta”, para

La colonia británica de Gi
braltar ha sido escenario de 
una rocambolesca historia; 
con policías de paisano con 
Londres— en la escalada de 
golpes durísimos que está 
asestando al terrorismo del 
IRA desde que hace años, a 
finales de 1982, empezó a 
contar con información muy 
precisa de los planes de la 
organización terrorista, por 
un lado, y se puso en marcha, 
por otro, la contundente me
dida de “shoot to kill” (tirar a 
matar), como ha denunciado 
el ex comisario de Policía Stal
ker.

Para los españoles, esta em
boscada junto a la reja de 
Gibraltar supone un sobresal
to; sólo nos falta que se nos 
meta otro terrorismo en el 
cuarto trastero de casa.

Si lo que ha ocurrido en el 
Peñón con activistas del IRA 
hubiera sucedido en cualquier 
otro lugar con terroristas vas
cos, esperados y abatidos a 
sangre fría por agentes civiles 
o militares españoles, a estas 
horas nosotros mismos esta
ríamos pidiendo explicaciones 
y el ruido de la protesta en el 
norte sería estruendoso. Por 
supuesto, la autoridad guber
namental se vería fuertemente 
interpelada en el Parlamento. 
Y eso parece lo razonable.

La amnistía de 
los objetores

País, 8-111-88

La oposición frontal de las 
organizaciones de objetores a 
la ley de Objeción de Con
ciencia y al reglamento que 
establece la prestación social 
sustitutoria del servicio mili
tar ha venido seguida en estos 
momentos por un problema 
que no por coyuntural deja de 
tener su importancia; qué ha
cer con los 24.000 objetores 
que se han ido acumulando 
en estos años a la espera de 
que el Gobierno diera una 
solución definitiva a esta cues
tión. Ni el Estado dispone de 
infraestructura suficiente pa
ra acoger tal avalancha ni es 
justo que con tanto retraso se 
exija ahora el cumplimiento

de un servicio que ocasiona
ría, con seguridad, graves 
quebrantos en los planes de 
vida de estos jóvenes.

El ministro de Justicia ha 
manifestado públicamente la 
“predisposición favorable” del 
Gobierno a encontrar una so
lución. Esta no debería ser 
otra que la total condonación 
de la prestación social sustitu
toria a quienes por causas no 
imputables a ellos se han visto 
impedidos de prestaría en su 
momento. Desde que en di
ciembre de 1984 entró en vi
gor la ley de Objeción de 
Conciencia y hasta la aproba
ción por el Gobierno, el pa
sado día 15 de enero, del 
reglamento que pone en mar
cha la prestación social susti
tutoria del servicio militar, 
estos miles de jóvenes han 
permanecido bajo la más ab
soluta inseguridad vital.

MCD 2022-L5
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I Embriones congelados de vacas avilenas

—Embriones congelados procedentes de vacas de raza 
“Avileña”, autóctona de algunas zonas españolas, serán implan
tados este año en ganado vacuno uruguayo, dentro de un 
proyecto de cooperación científica con Iberoamérica Estos 
embriones han sido obtenidos y congelados por Mana Jesús 
Cocero Oviedo, bióloga Y Julio de la Fuente Martínez veten- 
nario, del laboratorio de Reproducción Animal del Instituto

«
ARCHIVÓ

embriones con una técnica no 
quirúrgica y se congelan

Según Cocero, “la congela
ción permite conservar por

una vac tarda algo más de nueve mes” parir y sólo tiene un parto al año.

Nacional de Investigación Agraria (INIA). encargados de desarro- 
Uar este proyecto en España Este transformación de tecnología 
de embriones congelados de“Avileña” a Uruguay está financiado 
por el Instituto de Cooperación Iberoamericano (ICI), y se 
enmarca en las acciones de colaboración científica y técnica

serán implantados en ganado uruguayo

Al aumentar las exportacionesdel porcinoNo despega el pacto

Según Julio de la Fuente, “la 
razón del proyecto proviene de 
nuestro interés por estudiar es
ta raza de vacuno y del de Uru
guay por aprender una tecno
logía y tener acceso a una 
dotación genética localizada 
sólo en una zona muy puntual 
de España”.

Esta raza vacuna autóctona, 
denominada “Avileña- Negra 
Ibérica”, existe en Avila, Sa
lamanca. y parte de Extrema
dura. donde está adaptada de 
manera natural y resiste más 
que otras especies de vacuno.

En lugares de Argentina y 
Uruguay existe un terreno no 
tan fértil como la pampa y de 
similares características a los' 
anteriores españoles, que son 
zonas áridas, de mal clima, y 
con poca disponibilidad de nu
trientes.

Debido a ésto, se pensó en la 
posibilidad de introducir en 
esas zonas ejemplares de la 
tan resistente raza “Avileña , 
para estudiar su producción 
respecto a la que se consigue 
en España
24 EMBRIONES CONGELADOS 
DE VACA “AVILEÑA” 
PARA URUGUAY

Para Julio de la Fuente, “la 
importación y exportación de

ganado adulto aporta muchos 
problemas sanitarios, que con 
los embriones congelados se 
pueden evitar y así con un 
menor costo económico y sani
tario se implanta la raza en 
poco tiempo”.

La bióloga Cocero explicó 
que con “esta tecnología se 
utiliza el potencial genético de 
unos progenitores, por ser alta
mente productivos o de una

V.M.C.

Dos semanas después de que 
se procediera a la firma del acuer
do interprofesional, el pacto 
para el porcino no ha despegado 
como se esperaba en un prin
cipio. Las industrias de la carne 
los integradores y los produc
tores de lechones, siguen man
teniendo cada semana una re
unión de trabajo en el FORPA a 
fin de analizar su aplicación. Sin 
embargo, como se temía, todavía 
no se han llegado a compromi
sos concretos en materia de li
mitación de las importaciones.

El eje central del compromiso 
se centraba en la limitación de 
las importaciones, proceso que 
se deberán llevar a cabo de forma 
voiuntarra por parte ae los in
dustriales y de los integradores. 
Las cifras sobre estas actuacio
nes se han puesto sobre la mesa 
del FORPA y, parece que se han 
producido también las primeras 
sorpresas al conocer quiénes 
son realmente los que meten la 
carne y los animales para el 
sacrificio.

Las posiciones de integrado
res e industriales son de recelo 
ante la posibilidad de cumpli
miento que tiene este acuerdo. 
Solamente se puede recomendar 
a las empresas que limiten esas 
compras en el exterior para un de 
terminado período. Pero, a partir 
de esa recomendación, las or
ganizaciones firmantes carecen 
de competencias para actuar so
bre esas firmas y otras que pu
dieran estar fuera de esas siglas.

En consecuencia, la evolución 
del mercado en este momento, 
,no guarda relación con los re
sultados por la aplicación de

emprendidas con motivo del V Centenario.

raza que se pretende estable
cer”.

Una vaca tarda algo más de 
nueve meses en parir y sólo 
tiene un parto simple al año y, 
especificó Julio de la Fuente, 
alrededor de9 ó 10 alo largo de 
toda su vida.

Se provoca una superovula- 
ción en una hembra, que se le 
cubre en el momento adecuado 
y al cabo de una semana apro
ximadamente se le saca los 

“Espero que a lo largo de 
este año se enviarán los em
briones para cubrir a las recep
toras uruguayas, que pueden 
ser de cualquier otra raza de 
vacuno y los desarrollan como 
si fueran incubadoras”, añadió 
el veterinario español

La limitación de importaciones era el eje central del compromiso. archivo

este Plan. Se está produciendo 
una ligera subida de los lecho
nes, consecuencia de una re
ducción en la oferta, como suele 
suceder en estas fechas. Esta 
situación es consecuencia de los 
menores nacimiento durante el 
invierno, la existencia de más 
muertes así como por la elimi
nación de madres en muchas

zonas ante las bajas cotizaciones 
de los Últimos meses. Sin embar
go, se cree que, esta subida en los 
precios no va a pasar del mes de 
marzo o abril, para, a partir de 
esas fechas, volver a bajar. En el 
caso de los animales gordos, los 
precios están bajos y no se ven 
síntomas de recuperación reales 
en el sector.

Miércoles, 9 de marzo de 1988

tiempo ilimitado el embrión, 
que se inactiva en este estado, 
y al descongelarlo prosigue su 
actividad normal”.

Para congelarlos, añadió, se 
baja la temperatura de mane
ra paulatina se deshidratan, se 
introduce un compuesto que 
los hace más resistentes a la 
temperatura (crioprotectores), y 
se conservan en nitrógeno lí
quido a 196 grados bajo cero.

El porcentaje de descen
dientes de animales fecunda
dos con embriones congelados 
es del 50 por ciento y con 
embriones frescos en torno a 
un 63, informaron ambos in
vestigadores.

Agregaron que de un 10 aun 
17 por ciento de los embriones 
se mueren en los procesos de 
congelación y descongelación 
y no son capaces de reprender 
su actividad posterior por ha
berse roto o destruido.

Los responsables de este 
proyecto en Iberoamérica son 
los veterinarios uruguayos 
Omar Bellenda, de la Universi
dad de Montevideo, y Gastón 
Buquet, de la Asociación de 
Criadores de Vacuno de Uru
guay.

Julio de la Fuente di)o que 
Bellenda y Busquet estuvieron 
en el INIA aprendiendo el pro
ceso tecnológico y, ahora es
tán haciendo las primeras prue
bas en Uruguay, y agregó que 
“ en el momento en que tengan 
los primeros resultados, les 
enviaremos los embriones con
gelados de vacuno”.

Añadió que también en Ar
gentina hay un grupo de tra
bajo interesado en esta trans
ferencia de embriones conge
lados de “ Avileña", con efque 
tienen previsto una posible co
nexión.
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Mejoran las perspectivas 
para el mercado de cebada
V M.C. calidad. Estas circunstancias
■---------^~ ” hacen que nos encontremos

problemas en el mercado si e 
de el comienzo de la campana 
se potencian las exportación

V.M.C.

Durante los últimos dos me
ses, la Comunidad ha dado luz 
verde para la exportación de casi 
900.000 toneladas de cebada con 
restituciones especiales de Bru
selas: Con esta medida, se tratan 
de frenar los efectos negativos 
que puedan tener las importa
ciones de maiz y sorgo proce
dente de los Estados Unidos y 
que se elevan, cumpliendo so
lamente el acuerdo para 1987, a 
1,5 millones de toneladas que 
seguían pendientes. Esta actua
ción es algo que se venía so
licitando desde hace ya algunos 
meses y para la que no se habían 
dado respuestas desde Bruselas.

Tras nuestro ingreso en la 
CEE, con las fronteras abiertas 
para la exportación de cereales 
así como para su importación, 
con las solas limitaciones que 
marcan los precios del mercado, 
España se ha convertido en un 
Estado miembro más con una 
doble dirección. Es indispensa
ble exportar más para, de esta 
forma, contribuir a que funcione 
el mercado interior sin un exceso 
de oferta.

La cebada, más que el trigo y el 
propio maíz es una de las pro
ducciones con mayores proble
mas en la nueva situación. Junto 
a unas buenas cosechas en los 
últimos años, se ha sumado la 
existencia de unas elevadas im
portaciones de materias primas 
sustitutivas como la mandioca, 
cuando no se producen compras 
en otros países de la propia CEE. 
oero con materia prima de peor

En la actual campaña, se p 
tendió que las exportacione 
llevasen a cabo desde el pa 
mes de junio. No pudo ser 
selas, aunque apoyaba so 
papel esta salida al exteno 
cebada española, a la 
verdad fijaban unas condjo^J 
de ayuda a la baja con las J 
eran imposibles las ventas 
sibles clientes como los p 
árabes. ■ ,

A partir del 
noviembre, se Jeias.» 
bio en la actitud de^J ^ 
comenzaron a autor ar^^^Qie 
raciones españolas ¡^ 
ayudas, actitud que s^^^^^, 
longado durante la 
manas. ,o

Haciendo balance , 
resultados de este P 
exportaciones, 
han dado ya autor jec^^ 
la venta a terceros p ^^^^,,¿3 
900.000 toneladas. 
debe salir del 

. próximos meses y. *_jsee*'? l, almacenes debeló 
quienes aun teng (jj^os. 
que puede no sea

Por Otra parte, EspanalJ P 
teado en Bruselas ^.pgi 
cía de seguir con jj^geii 
exportaciones con ^^^^ 
comunitaria, al b 500,1)1
tado ayudas para otras 
toneladas.
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Madrid. Efe.___________ _

El portavoz de la famila del 
industrial Emiliano Revilla, 
Andrés Vázquez Padura, des
mintió ayer que hayan tenido 
contacto alguno con los se
cuestradores y la supuesta 
“cantidad de dinero” exigida 
por su libertad.

En una comparecencia ce
lebrada ayer tarde ante los pe
riodistas en el domicilio fami
liar, en la plaza de Cristo Rey, 
el abogado Vázquez Padura 
leyó un comunicado, en el que 
negó cualquier contacto con 
ETA, y transmitió la preocu
pación de la familia al cum
plirse 13 días del secuestro del 
industrial sin noticias.

El texto leído por el porta
voz de la familia indica lo 
siguiente;

“Corrío portavoz de la fami
lia Revilla, desmiento en su 
nombre, con toda firmeza, 
que las personas que tienen en 
su poder al señor Revilla, o 
sus representantes, se hayan 
puesto en contacto con cual
quier miembro o representan
te de la familia”.

“Por lo tanto, hay que des
mentir rotundamente las ci
fras barajadas en las últimas 
horas en relación con una 
presunta cantidad de dinero 
exigida por la libertad dei se- 
hor Revilla, ya que, como se 
hadicho antes, no ha existido 
contacto”.
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El comunicado finaliza se
ñalando que “el portavoz de
sea transmitir”, a su vez, la 
preocupación de la familia al 
cumplirse trece días de su 
desaparición y no tener nin
guna noticia del señor Re- 
villa”.

El abogado y portavoz fa
miliar se prestó a responder a 
algunas preguntas a los in
formadores, remitiéndose siem
pre al contenido del comuni
cado que acababa de leer.

Preguntado si el Ministerio 
del Interior mantiene infor
mada a la familia sobre las in
vestigaciones, señaló que el 
contacto con ese departamen
to es “el normal”, y que “in-

La primera ministra bri
tánica, Margaret Thatcher, 
envió el lunes un telegrama 
al presidente del Gobierno, 
Felipe González, en el que le 
agradece la colaboración de 
las Fuerzas de Seguridad 
españolas en la detección de 
tres miembros del IRA.

El pasado domingo tres 
activistas del IRA murieron 
en Gibraltar como conse
cuencia de los disparos efec
tuados por un grupo del 
SAS, la fuerza especial anti
terrorista de la policía britá
nica, poco después de que 
fueran reconocidos.

Sobre si hay una persona 
que esté mediandcFcon los se
cuestradores, el portavoz dijo 
que no hay mediador alguno, 
y que esta es “la absoluta 
verdad”.

En este sentido, negó cual
quier tipo de viaje de un re
presentante de los Revilla a 
París o a cualquier otro país 
extranjero, “De nuestra parte, 
no hay nadie”, precisó.

Al ser preguntado sobre la 
reunión celebrada hoy entre el 
juez de la Audiencia Nacional 
Carlos Bueren, encargado del 
caso y Rafael Vera, secretario 

noce los motivos de la misma.

El secretario de Estado de 
Hacienda, José Borrell, ha 
negado en la Comisión de 
Economía del Congreso de 
los Diputados que los altos 
cargos de la Administración 
cometan abusos en las remu
neraciones que perciben, afir
mando que sólo se pueden 
pertenecer a dos consejos de 
^tíniinistración de empresas 
públicas y el tope máximo 
que pueden recibir es un 30% 
mas del salario que tienen fi
jado por ley.

11/ CONGRESO IV REGIONAL

Polideportivo Huerta del Rey 
VALLADOLID-12 MARZO 1988

Thatcher agradece la 
colaboración española 
contra el IRA
Madrid. Efe. i

te en el Peñón ante la posibi
lidad de la llegada de un 
comando del IRA, se debía 
a que el Gobierno español 
había facilitado amplia in
formación a Londres sobre 
las actividades de estos tres 
terroristas en el sur de 
España.

tó en febrero la llegada de 
tres personas a Málaga pro
cedentes del Reino Unido a 
las que consideró sospecho
sas. Madrid pidió rápidamen
te información a Scotland 
Yard, que señaló que se tra
taba de tres miembros del 
IRA.

Borrell: “No hay abusos en la 
remuneración a los altos careos” 
Madrid. Lid. n r ®
------- ----- --------------------------Borrell afirmo que los sala-

nos que se pagan en la Admi
nistración están muy por de
bajo de los que se pagan en el 
sector privado por lo que se 
está produciendo una fuga de 
cerebros y un freno en las 
contrataciones; “Nos hemos 
pasado de restrictivos en la

^® jlos cargos 
técnicos”. En este sentido des
tacó que en un país que tiene 
tres millones de parados regis-

^^ ^^’^ cubierto 
2.JVü plazas de administrati
vos.

Al Congreso de
Castilla y León del 
PSC-PSOE asistirán
144 delegados

Valladolid. Efe.

Al Congreso Regional del 
PSCL-PSOE, que se celebra
rá en Valladolid del 15 al 17 
de abril, asistirán 144 delega
dos de las nueve provincias de 
la Comunidad Autónoma.

Los delegados que asistan 
al regional serán elegidos en 
los congresos provinciales, ex
traordinarios que se celebra
rán entre los días 25 y 27 del 
presente mes, según informa
ron a EFE fuentes del Partido 
Socialista Castellano-Leonés.

La provincia que aportará 
más delegados es León, con 
44, y la que menos, Soria, con 
cuatro. De Avila asistirán 11, 
de Burgos 11, de Palencia 12, 
de Salamanca 19, de Segovia 
6, de Valladolid 21 v de Za
mora 16.

El reparto de delegados por 
provincias se ha realizado se
gún el número de afiliadós, a 
razón de uno por cada ochen
ta militantes o fracción de 
cuarenta. El PSOE dispone 
en la Comunidad de algo más 
de doce mil afiliados.

La ponencia marco, que 
deberá ser aprobada en el 
congreso regional, está divi
dida en cinco bloques; Estra
tegia, socialista. Panorama de 
la situación general en Casti
lla y León, Desarrollo del 
proyecto socialista en lo insti
tucional y económico.
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Hoy comienza la huelga de la 
enseñanza pública

LA BOLSA
Información facilitada por la

Madrid. Lid___________
Seis millones de escolares 

pertenecientes a la enseñanza 
general básica, enseñanzas me
dias y formación profesional 
pueden verse afectados por la 
huelga que los cinco sindicatos 
más representativos de la ense
ñanza pública — Anpe, Fete- UGT, 
CC.OO. Csif y Voste— han con
vocado en reivindicación de me
joras salariales y sociales que 
ellos consideran necesarias para 
aumentar la calidad de la ense
ñanza

Por su parte, el Ministerio de 
Educación y Ciencia considera

que esta movilización del profe
sorado tiene únicamente una 
motivación económica y que es 
“ apresurada y maximalista”.

Los sindicatos solicitan la ho
mologación retributiva con otros 
cuerpos de funcionarios de la 
Administración Pública, me
diante la subida de los comple
mentos de destino y específico 
para las tres categorías de profe
sores —maestros, agregados y 
asimilados y catedráticos—.Se
gún la Administración, el impor
te de estas subidas es de unos 
sesenta mil millones de pesetas, 
lo que representa un incremento 
anual de aproximadamente unas

doscientas mil pesetas para cada 
uno de los 270.000 docentes pú
blicos existentes.

Los representantes de los tra
bajadores han manifestado que 
el origen de la huelga está en la 
falta de voluntad política del 
Ministerio de Educación para 
iniciar conversaciones sobre es
te punto, dado que no ha realiza
do ninguna contraoferta, cuan
do los sindicatos, “conscientes 
de la magnitud del montante 
económico que solicitan, están 
dispuesto a establecer un ca
lendario de aplicación de esa 
subida en varios años”.

CAJA D AHORROS D AVILA

Las Bolsas tomaron una 
jornada de reflexión

MadridEfe______________ _______________ _______________
Los mercados de valores nacionales prefirieron ayer tomarse 

una jornada de reflexión, y en ambiente de calina, registraron una 
serie de bajas que incidieron levemente en los indices generales.

Los analista han valorado positivamente esta actividad de 
“madurez’ del mercado, ya que se ha preferido*la vía de la 
reflexión a la de las subidas “ disparatadas”, y ademas se mantiene

El descanso por maternidad será de 16 semanas—------------------------ --------

Chaves anuncia medidas laborales 
en favor de la mujer

el fondo de firmeza

INDICES:

Madrid. Lid._________________

El ministro de Trabajo, Ma
nuel Chaves anunció ayer en el 
Congreso de los Diputados un 
conjunto de medidas tendentes 
a favorecer la integración de la 
mujer en el mercado de trabajo, y 
entre las que destacan la am
pliación hasta 16 semanas por 
descanso de maternidad, la re
serva del puesto de trabajo du
rante un año, extensible a 3, a 
través de la negociación colec
tiva y la posibilidad de continuar 
la carrera del seguro mientras 
dure esta excedencia, suscri
biendo un convenio especial 
con la Seguridad Social

El ministro, que compareció 
en la Comisión de Empleo del 
Congreso de los Diputados para 
explicar la evolución del desem
pleo en el último trimestre de 
1987, afirmó que por primera vez 
desde hace muchos años en fe
brero el paro registrado disnü- 
nuirá, lo que indica una recupe
ración importante del empleo en 
los últimos meses.

Chaves ha aprovechado el he
cho de que esta comparecencia 
coincidiera con el día mundial 
de la mujer trabajadora para po
ner especial enfásis en este seg
mento de la poblaciór\ y ha 
afirmado que su departamento 
está estudiando “la fórmula jurí-

dica que regule las sanciones por 
el acoso sexual en el centro de 
trabajo”.

Durante su intervención puso 
especial énfasis en explicar co
mo el empleo femenino ha ido 
creciendo mientras que el mas
culino ha mostrado una mayor 
estabilidad; “desde 1985 la tasa 
de actividad femenina ha creci
do con una intensidad descono
cida, hasta situarse en un 32,1%. 
superando de esta manera el 
máximo histórico alcanzado en 
1974 que fue del 29%”. En cual- 
quiere caso reconoció que aún 
estamos muy por debajo de la 
tasa de mujeres que trabajan en 
los países auropeos.

Inauguraciones 1 
de los salones 
“Sicur 88”y 
“Trafic 88”
Madrid. Efe ______ _______ 1

Más de400 empresas espa- 1 
ñolas y extranjeras de seguri- 1 
dad exponen desde ayer sus | 
últimas novedades en el Sa- | 
lón Internacional de Seguri- I 
dad “Sicur 88”. inaugurado | 
ayer tarde en el recinto ferial | 
de IFEMA en la Casa de I 
Campo. |

La sexta edición del certa- 1 
men, que permanecerá abier- | 

1 to hasta el día 11 de marzo, | 
ocupa una superficie de | 
14.600 metros cuadrados, | 
donde se albergan los pabe- | 

| llones oficiales de Bélgica, | 
Canadá, Francia, Gran Breta- |

1 ñay EE.UU., y los expositores | 
\ de Alemania RE, Austria, | 
| Checoslovaquia, España, Hun- | 
1 gría, Italia. Israel y Suiza | 
| Los sectores de exhibición | 
| de “Sicur 88” son: seguridad | 
1 contra intrusión, robo y agre- | 
| sión: seguridad contra incen- | 
| dio; seguridad de circulación; | 
| seguridad laboral; seguridad | 
1 contra riesgos naturales; se- 
\ guridad nuclear; entidades y 
| organismos y publicaciones 
| especializadas. !
| El Salón Internacional de 
| la Seguridad tiene por objeto 
\ dar a conocer productos re- 
\ lacionados con la seguridad 
| integral, proporcionar inter- 
1 cambio de experiencias pro- 
\ lesionales, y fomentar la in- 
1 vestigación y el desarrollo 
j tecnológico.

Hacia un mercado europeo único

La CEOE se reúne con sus 
homólogos franceses
Madrid. Lid. _______ _________

“Es imprescindible que se fo
mente las relaciones comer
ciales entre España y Francia si 
queremos consolidar el mercado 
único europeo” ha afirmado el 
presidente de la Confederación 
Nacional de Patronos Franceses, 
Françoise Perigot, al término de 
la reunión de trabajo mantenida 
ayer con el presidente de la 
CEOE, José María Cuevas. El pre
sidente de la patronal francesa 
también se reunió por la tarde 
con el presidente del Gobierno, 
Felipe González, a quien mani
festó su deseo de mejorar los 
intercambios entre España y 
Francia Durante la reunión 
mantenida con José María Cue
vas, los presidentes de las patro
nales estudiaron las relaciones 
existentes en temas bilaterales

Metal Mecánica:

Madrid: 266,91 (—0,02).
Barcelona 120,64 (—1,21).
Bilbao; 352,01 (—0,42).
Valencia 244,87 (-4-0,69).

BOLSA DE MADRID

AyerAcciones: Anter.

Electricidad:

Cantábrico. 188.50 182
Hidrola......... 91 91.75

Sevillana.... 107,75 107
Iberduero ... 138 137
Fenosa............ 85,75 85.50

Mineras, Metal Básicas:

Felguera ... 415 430
Hornos .... 70 70
N. Montaña 155 150

Cementos:

Asland......... . 1.029 1.010
Lemona.... —
Valen Cem 1.840 1.775

Uralita......... 383 382

Químicas:

Cepsa........... — —
Cros............... . 522,50 520
Río Tinto.. 469 460.75

1 Petromed.. 537 534

321
1.340

350
965
860
670
480

317 
1,395

346
965
860
665
485

M. Ibérica
Citroen.........
Tudor..............
Amper............
Auxiliar.........
Fasa................
Santa Ana...

de carácter sectorial y las políti
cas sociales y económicas co
munitarias que afectan a los ern- | 
presarios.

El presidente de la Patronal 
española destacó el sistema eco
nómico y social puesto en prác
tica en el país vecino durante 
1987, referido a cuatro políticas 
importantes en el terreno de la 
libertad de precios, contratación, 
adaptación del trabajador a las 
empresas y cambios y financia
ción. Cuevas señaló que este es 
uno de los muchos caminos que 
los ■empresarios españoles tie
nen que estudiar, aunque mani
festó que tal vez no sea el ade
cuado para España ya que “cada 
país es distinto, pero conviene 
conocer cuales son las reaccio
nes de las distintas políticas que 
se implantan en otros países”.

Industrias Ma

Papelera ....
Samó..............
Aguila............
Azucarera...

Transferencias y cheques se 
cobrarán antes
Madrid. Efe.____________

Los receptores de transferen
cias bancarias, cheques, y adeu
dos por domiciliaciones podran 
disponer de forma prácticamen
te simultánea de los fondos que 
le corresponden gracias a la am
pliación del Sistema Nacional de 
Compensación Electrónica, re
cogida ayer en el Boletín Oficial 
del Estado.

La orden ministerial publica
da, que amplía el Real Decreto de 
creación del Sistema Nacional 
de Compensación Electrónica, 
en vigor desde septiembre de 
1987, permitirá, según fuentes 
del Banco de España, obtener 
una mayor seguridad y rapidez 
en las operaciones bancarias 
realizadas a través de cinta mag
nética

Koipe..............
Tabacalera..
Uniasa............

Construcción:

Cubiertas.... 
Dragados.... 
Focsa.............

Comercio:

Finanzauto.

350 
1.075

630

595
473

1.130

755

350
1.100

645

597
475

1.130

720

Transportes y comunicaciones

Telefónica...
Iberpistas . ..

Seguros:

Mapfre.
Fénix..

177.50
104,25

1.190
1.710

Bancos:

Castilla.........
Bilbao...........
Central............
Banesto.........
Hispano.........
Popular.........
Santander...
Exterior.........
BNP................
Fomento ....
Herrero.........
Bankinter ...
Valencia ....
Zaragozano. 
Atlántico....
Vizcaya.........

Inmobiliarias:

5.461
1.360
1.151
1.199

853
1.726
1.185

469
695
483

1.330
429
825
385

1.360

740

486
515

Encinar.........
I. Metro.........

Urbis..............
Vallehermoso.

Vacesa............

980375 380
Inversión Mobiliaria:

437 434 Cartisa...........you

365 355 Popularinsa
914 895 Bansaliber... 685 686

177
100

1.190
1.632

5.400
1.370
1.161
1.203

853
1.726
1.195

465 
695
485

1.330
429
820
384

1.370

74í

478
515

Núms. premiados en el sorteo del día 8 d

1 16 21 31. 33
42
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Los incidentes se suceden todos los días

Casi 200 muertos y mil heridos en las 
protestas armenias
Moscú. Lid/Dpa.

La población de la Repú
blica Soviética de Armenia 
iniciará una huelga de protes
ta de tres días mañana jueves, 
informaron ayer círculos de 
disidentes en Moscú, con una 
marcha de duelo, los arme
nios recordaron ayer en Eri
van y Moscú a las víctimas de 
los disturbios de las últimas 
semanas.

El comité de organización 
armenio, que decidió efectuar 
la huelga, dio a conocer me
diante un telegrama la medida

a la jefatura del partido co
munista en Moscú.

En la capital azerbaiyana 
de Sumgait fallecieron unas 
180 personas y cerca de 1.000 
resultaron heridas, según dijo 
el portavoz del grupo mosco
vita de la Sociedad Interna
cional de Derechos Humanos, 
Valeri Senderov. De acuerdo 
con las cifras oficiales, sólo 31 
peponas murieron en Sum
gait. Un semanario moscovita 
citaba ayer ai secretario del 
comité centrai, Vlademir Dol- 
guij, quien reconoció que en 
la región autónoma de Nagor-

ni Karabaj se habían registra
do víctimas.

Los disturbios confenzaron 
en Armenia y Azerbaiyán a 
mediados de febrero, después 
de que Moscú rechazara las 
exigencias de los armenios de 
anexionarse a su república la 
región autónoma de Nagorni 
Karabaj. En dicha región, si
tuada denUo de la república 
de Aserbaiyan, los armenios 
cristianos se sienten discrimi
nados por los musulmanes 
azerbaiyanos. En Nagorni Ka
rabaj vive un 80 por ciento de 
los armenios cristianos.

Carrera a la presidencia de EE.UU,

Bush y Dukakis encabezan las 
encuestas del “super martes”
Washington. Lid/Dpa,

En el momento de comen
zar las elecciones primarias 
en 20 estados norteamerica
nos, el vicepresidente Geor
ge Bush, por el partido repu
blicano, y el gobernador de
mócrata de Massachusetts, 
Michael Dukasis, encabeza
ban las encuestas de opinión 
en la carrera por la nomi
nación a la candidatura pre
sidencial.

Una encuesta de última 
hora de la cadena de televi
sión ASC, revela que Du

kakis aventaja a sus rivales 
partidarios en los estados de 
Texas, Florida y Massachu
setts. Sin embargo, en los 
estados del sur norteameri
cano, con una gran pobla
ción negra, el demócrata 
Jesse Jackson, un luchador 
por los derechos civiles, se 
coloca en el primer lugar de 
las preferencias.

En este “super martes", 
los afiliados a los dos gran
des partidos han votado tan
to en asambleas de partido 
—los "caucus”— y en elec
ciones secretas.

PEUGEOT 505

505

¡íííUííUSBi

Detidase 
por npçstras 
tondiaones.

Panamá exige 
siete millones de 
dólares a
Estados Unidos
Ciudad de Panamá. Lid/Dpa,

El director ejecutivo para 
asuntos del tratado del canal 
de Panamá, mayor Daniel 
Delgado, advirtió ayer que 
un embargo de fondos que 
debe remitir el Gobierno de 
Estados Unidos a Panamá en 
concepto de peajes por el uso 
de la vía interoceánica cons
tituirá una violación al conve
nio del tratado Torrijos-Car- 
ter.

El próximo 15 de marzo la 
comisión del canal de "Pana
má, entidad norteamericana, 
debe remitir al tesoro nacio
nal panameño 7 millones de 
dólares en ese concepto; sin 
embargo existe la amenaza de 
Estados Unidos de embargar 
esos fondos.

El mayor Daniel Delgado, 
funcionario del Gobierno pa
nameño, aseguró tener infor
mación de que se desea depo
sitar esos fondos en cuentas 
distintas a la del Tesoro Na
cional de Panamá.

Ahora, al comprar su Peugeot 505, 

las mejores condiciones con sólo 
10% de entrada.

Fíjese, si usted decide financiarlo a un año, 
J^Pogará ningún tipo de interés.,.
l negocio redondo!.
5^ Claro que usted también puede financiar 

compra a más largo plazo, con una tasa anual

de recargo por aplazamiento mínima, equivalente 
al 4,5% a dos años. Un 6% a tres años. Y sólo el 
Z25% a cuatro años (*).

¿Que usted prefiere otro sistema de 
financiación? No hay problema. Venga a vernos 
y llegaremos a un acuerdo.

Disfrute ya de su Peugeot 505. Con las 
mejores condiciones.

1") Para un capital financiada da 1.000.000 de pesetas, 56 pagos de 23.036 pesetas.

PEUGEOT FINANCIACIONES.
Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT

Egipto reclama 
el tesoro de 
Tutan Kamon
El Cairo. Lid/Dpa.

Egipto exigirá la entrega 
del tesoro faraónico de ha
ce 3.000 años que se ha 
descubierto recientemente 
en Gran Bretaña.

El diario “Al Ajram”, 
estatal, citaba ayer a un 
representante del Ministe
rio de Cultura, que había 
dicho: “Los tesoros fueron 
sacados ilegaimente del 
país y por lo tanto Egipto 
tiene el derecho de pedir su 
devolución”.

En la mansión de la 
familia de lord Carnavon, 
el descubridor del legenda
rio tesoro del faraón Tutan 
Kamon, se han hallado 300 
piezas del tesoro del faraón 
Amenosfis III, abuelo de 
Tuntan Kamon, según co
municó la prensa británi
ca. La pieza más impor
tante es la máscara de ma
dera del faraón. La mayo
ría de las piezas proceden 
de excavaciones hechas 
por el quinto conde Carna
von en el Valle de* los 
Reyes.
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Los dos equipos abulenses están trabajando con la cantera y sacando buenos jugadores.

Avila. J. J. E. 

No cabe la menor duda de 
que los dos equipos abulen
ses de la Tercera División 
Masculina, el Caja Salaman
ca y el Colegio Diocesano, 
están realizando una magní
fica campaña, y para corn- 
probarlo no hace falta más 
que mirar la clasificación, 
donde el Caja Salamanca y 
el Colegio Diocesano ocu
pan el primer y el segundo 
puesto respectivamente, aun
que hay que señalar que esta 
clasificación no es muy real, 
debido a que hay un des
equilibrio entre los partidos 
jugados por unos y otros 
equipos.

De todas maneras, irreal 
o real la clasificación, lo que 
es evidente es la buena mar
cha de los dos equipos, cosa 

! que dice mucho en favor de 
los propios equipos, ya que 
en Avila se carece de una es
tructura sólida en éste y 
otros deportes, mala organi
zación, falta dé instalacio
nes, etc.

| A pesar de ello, los dos 
1 equipos están trabajando mu- 
| cho y bien. Los dos tienen su 
| cantera particular y están 

sacando jugadores de ella; 
ahí están José Luis y Tejado 
por el Diocesano, y Bayón, 
Roberto, Santero y Castillo

1 por el Caja Salamanca. To- 
1 do ello a pesar de los pocos 

medios con que cuentan am- 
| bas entidades, a lo que hay 

que unir que ninguno de los 
| dos son económicamente fuer- 
j tes.

Así las cosas, su marcha 
1 en la liga es inmejorable, y 
1 por ello vamos a conocer la 
\ opinión de los dos entrena

dores.

PEPIN: “ESTOY 
CONTENTO PORQUE 
VAMOS PROGRESANDO 
DIA A DIA”

El equipo del Caja Sala
manca partió esta tempora
da con un solo objetivo: lo
grar el ascenso a la Primera 
División Interautonómica. Pa
ta ello el equipo se reforzó 
con el fichaje de Jacinto Na

BALONCESTO Primero y segundo en Tercera División

Caja Salamanca y Colegio Diocesano, en alza
vas, y aunque el principio de 
temporada no fue muy bri
llante en cuanto a juego, po
co a poco ha ido mejorando 
como consecuencia los re
sultados y ahí está ese lide
rato.

Por ello y por otras cosas, 
José Fernando Hernández, 
más conocido por “Pepín”, 
entrenador del Caja Sala
manca, se muestra satisfe
cho: “Estoy contento con lo 
realizado hasta el momento, 
ya que estamos progresando 
mucho en todos los aspectos 
con relación al principio. Ya 
no tenemos los altibajos que 
teníamos en los primeros 
partidos. En el aspecto que 
más hemos mejorado ha si
do en el ataque estático; 
ahora conseguimos mejores 
posiciones de tiro, y cuando 
éstas no se producen se bus
ca a otro jugador mejor si
tuado”.

“En defensa también se 
está trabajando mucho; la 
trabajamos dependiendo de 
las características del rival, y 
así. empleamos la individual 
o una zona. En estos mo
mentos la zona 2-1-2 nos es
tá dando unos muy buenos 
resultados”.

Respecto a qué puede pa
sar de aquí a final de tempo
rada, Pepín comentó: “Que
da mucha liga y cada parti
do será una batalla de aquí 
al final, donde no se pueden 
cometer errores. Cualquier 
fallo o derrota inesperada 
dará al traste con nuestras 
aspiraciones de ascender. No 
se puede fallar”.

Como es lógico, Pepín se 
siente feliz de que los dos 
equipos abulenses estén en 
lo alto de la clasificación: 
“Me alegra muchísimo que 
nosotros y el Colegio Dioce
sano estemos en estos pues
tos. Esto dice mucho en fa
vor de los dos equipos, ya 
que creo que ambos tene

Ninguno de los dos conjuntos son económicamente fuertes. LUMBRERAS

mos pocos medios para des
arrollar nuestra labor, sobre 
todo teniendo en cuenta los 
problemas que hay en Avila 
para entrenar. Además hay 
equipos con mayor poten
cial económico que nosotros”.
VARAS: “NO ME 
ESPERABA ESTE 
PUESTO”

Y si el Caja Salamanca 
partía como favorito, no se 
puede decir lo mismo del 
Colegio Diocesano, que en 
esta su segunda temporada 
“al igual que la anterior, sa
líamos. a ver qué pasaba” 
nos dice su entrenador, Ja
vier Hernández Varas. Lo 
que está pasando es que los 
colegiales están realizando 

una magnífica campaña y 
están sorprendiendo, tanto 
por su juego rápido y agre
sivo como por sus excelentes 
resultados, con lo que se han 
encaramado en el segundo 
puesto de la clasificación.

Sobre ello. Varas nos co
mentó: “La clasificación ac
tual es ficticia, hay que tener 
en cuenta que no todos los 
equipos han jugado el mis
mo número de partidos, así 
por ejemplo el Ramsés II de 
La Bañeza ha jugado menos 
partidos, pero está en una 
posición inmejorable. Sin em
bargo nosotros estamos ahí, 
cosa que yo no me esperaba 
al principio. Nosotros sali
mos a ver qué pasa, lo que 
ocurre es que la experiencia 

del año anterior nos está sir
viendo de mucho. En este 
nuestro segundo año sali
mos con Otra mentalidad, 
estamos más centrados y es- 
tamos haciendo un gran jue
go. Por ello estoy muy satis
fecho del rendimento de mis 
chavales que lo están hacien
do francámente bien. Ade
más es un equipo muy jo
ven, con un gran futuro por 
delante”.

En cuanto a qué puede 
pasar en lo que resta de 
competición. Varas afirnw. 
“Puede pasar de todo. De 
todas formas yo veo como 
favorito al Ramsés 11 de U 
Bañeza, me parece el mejor 
equipo; luego está el Caja 
Salamanca, que ha mejora
do mucho con respecto a» 
temporada anterior. Estos 
son los equipos que mas po
sibilidades tienen. ¿Noso
tros?, nosotros vamos ase- 
guir jugando igual que hasta 
ahora, sin tener la pi^*®® 
de conseguir resultados, au ■ 
que pienso que tenemos u ■ 
buen calendario, con desp ■ 
zamientos a Toreno y o® ■ 
vente donde tenemos 0 ■ 
ganar. Creo que en estasd | 
canchas va a estar la Ç 1 
aquí ha.ganado todo e mu ■ 
do y el equipo favoritoj 1 
pierda, va a perder susp 1 
bilidades”. , varas 1

Al igual que P®P*'^.’,.nor 1 
mostraba su satisfacción p 
la clasificación dejos ^ 
equipos de Avila. 
puesto que es tmuy »g¡ 
que los dos equipos d 
estemos tan bien 
dos. Esto es muy ^®^® *Jia’. 
para el baloncesto de

Pepín y Varas; 
lamanca y Colegio Dio ^ 
no. El baloncesto abd^ 
está de enhorabuena p 
ner a estos dos equip ^^ 
seando el nombre j, 
tan dignainente co®^ 
tán haciendo por ‘YNos*' 
fía castellano-leonesa, [ÿ 
bemos qué posara ai ¡p^ 
la liga, si los dos Jl jjff 
podrán mantener 
legiada posición actual 
pase lo que pase, 
lamanca y Colegi .¡gj^
no “lo están haciendoj>«
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BRERAS

lo intenté

Angel Arroyo finalizó en séptima posición en esta prueba.
ARCHIVO

UBEDA,

Hernández

del campo

y junto a

peí

HERNANDEZ 
BUEN DEBUT

Para Jesús 
Ubeda esta fue

—Creo que Angel pudo 
ganar aunque Carlos Her
nández está muy fuerte, Juan 
Carlos estuvo muy bien y 
me alegro mucho por él.

—¿Y ahora qué?
—■Puede ser la Vuelta a 

Cataluña pero vamos, toda
vía no hay nada decidido; 
seguiremos entrenando y 
preparando una temporada 
que para Reynolds se nos 
presenta muy movidita.

—¿Jesús, qué tal?
—Muy satisfecho puesto 

que las cosas no me fueron 
mal. Cumplí las misiones 
que se me encomendaron y 
me encontré bien física y 
moraimente, iógicamente 
siempre teniendo en cuenta 
que estamos en los inicios de 
la temporada.

profesional.
—¿Escapado 

Angel?
—Sí, un día

sólo y en otra ocasión, creo 
que fue en la ascensión a un 
puerto, junto con el propio 
Arroyo.

—¿Qué tal con tus paisa
nos?

—Arroyo y Ubeda son 
dos grandes ciclistas y dos 
grandísimos compañeros. Es 
muy bonito estar al lado de 
unos paisanos en plena ca
rrera.

JUAN CARLOS, 
LA REVELACION

—¿Cómo viste a Arroyo y 
a Juan Carlos Arribas?

está sir- 
En este 
ño sali- 
Ualidad, 
dos y es- 
¿ranjue- 
uy satis- 
o de mis 
1 hacien- 
;n. Ade- 
muy jo- 
turo por

res pruebas (Andalucía o 
Mediterráneo); pero no sólo 
por el puesto, más bien por 
haberme metido más y me
jor en el ritmo

su primera 
vuelta de la temporada-88.

Avila. L.M. Soto.

ARROYO: “PUDE 
QUEDAR TERCERO”

Arroyo, Ubeda y Juan Carlos Arribas

Buena actuación de los abulenses en la Vuelta a Murcia

El corredor del Teka Car
los Hernández se proclamó 
el pasado domingo, brillante 
vencedor de la Vuelta a la 
Comunidad Murciana. En 
esta clásica española parti
ciparon tres corredores abu
lenses y su actuación fue 

: más que buena.
Angel Arroyo quedó sép

timo en la general; Juan 
Carlos Arribas fue decimo
cuarto y Jesús Hernández 
Ubeda finalizó su primera 
Vuelta de la presente cam- 

: paña-88.

lé puede 
resta de 
i afirmó: 
pdo. De 
eo como 
11 de La 
el mejor 
el Caja 

, mejora- 
lecto a la 
T. Estos 
; más po-

¿Noso- 
nos a se- 
jue hasta 
i presión 
dos, aun- 
iemos un 
m despln- 
5 y Bena’ 
mos <1® 
estas dos 
la clave: 

o el mun’ 
orito q* 
sus po^

La actuación del “Gazna
te” fue bastante buena en 
esta Vuelta.

—¿Qué valoración le das 
tu, Angel?

—Estoy contento pero no 
por ese séptimo puesto de la 
general si no porque los 
principios de temporada los 
estoy haciendo bastante 
Wen. No tengo problemas 
físicos y con ello, las cosas 
marchan a su ritmo de cara 
da alfa competición como 
será la Vuelta o el Tour.

—¿Pudiste ganar en Mur
cia?
-No, mira Carlos Her

nández demostró que está 
en una gran forma y él es el 
nsto vencedor. Yo quizás 
hubiese podido quedar el 
tercero, pero tengo una cosa 
muy clara en este tipo de 
eaireras si no es para quedar 
priinero, da igual quedar 
óptimo que tercero.

¿Cómo vistea Juan Car
los Arribas?
-El chaval se ha portado 

muy bien. Oye que un día en 
ascensión a un puerto se 

gpó con nosotros, va muy

ín, Varas 
cción pa' 
; los óoM 
“Por sæ 

iv bonita 
J de p” 
clasifiaa' 

iteresa®í 
de Avila ■ 
Caja bq 
Diócesi' 
abalead 

ulpos Ç 
de Avil’

«®-.^ Id

:tual.P'j

» Dioa«l 
ido ^d

JUNTA DE CASTILLA Y LEON 

DELEGACION TERRITORIAL
Servicio T. de Bienestar Social

AVILA

tori^ d ^Í.^Q^ ^^ anuncios del Servicio Terri- 
Cniz. 2ft Social. C/ San Juan de la
^Dn los r expuestas las listas
^ de 1 ^ ®^^^^^os obtenidos en la convocato- 
^^'12-86)^^ ^® ^^®® (®'^-^ y ^®

^^ encuentran expuestas las fe- 
^® celebración del 2.° ejercicio 

Mo-d^^®® Superiores, Técnicos de grado’ 
1 lineantes y de Operadores de Consol^

t

Sin duda y junto al ven
cedor de la Vuelta a la 
Comunidad Murciana, los 
corredores del CLAS de Jo
sé Manuel Fuente han sido 
la gran revelación de la ron
da, Junto con estos y por su 
buen hacer a lo largo de las 
etapas, hay que destacar ese 
buen puesto conseguido en 
la general por Juan Carlos 
Arribas.

—¿Satisfecho con la deci
mocuarta plaza?

—Mucho, aunque te diré 
que me sabe a poco puesto 
que estuve el décimo en la 
general.
' —¿Pero esa plaáfe final es 
fenomenal?

—Hombre claro que sí. 
Pero para mi lo más impor
tante de la prueba murciana, 
ha sido sin duda el haber 
estado mejor que en anterio-

Curso de medicina 
deportiva sobre 
problema del 
ciclismo

Pamplona. Efe._____

Los problemas que presen
ta el ciclismo desde el punto 
de vista médico serán analiza
dos en Pamprtona en un curso 
de medicina deportiva que se 
celebrará entre los días 17 y 
19 de marzo en la universidad 
de Navarra.

El curso está organizado 
por la Asociación Navarra de 
Medicina del Deporte en co
laboración con la Federación 
Española de Ciclismo y la 
Universidad de Navarra.

Las sesiones comenzarán el 
17 con una mesa redonda 
sobre “Introducción al Ciclis
mo”, en la que se hablará de 
las cualidades físicas del ci
clista, su preparación física, 
aspectos tácticos y medicina 
del deporte y ciclismo.

A este acto, que contará 
con la participación de un 
ciclista profesional, le segui
rán otras dos mesas redondas 
que versarán sobre “Doping y 
ciclismo” y “Valoración fun
cional del ciclista”.

FUTBOL
4 juveniles dei 
Diamante 
prueban hoy por 

j el At. Madrid
Avíla. Redacción._______

El Atlético de Madrid va 
a realizar una prueba en la 
tarde de hoy a cuatro ju
gadores juveniles del Dia
mante C.F. En principio 
los convocados a esta prue
ba eran cinco, pero Luis 
Carlos del Caso se ha le- j 
sionado y no podrá acudir. 
Los futbolistas que se tras
ladan a Madrid a intentar 
encontrar un hueco en el j 
equipo de Jesús Gil son los | 
siguientes; José Pablo Fre- | 
nado, Oscar del Pozo, Luis 1 
Carlos Santamaría y Juan | 
Antonio González. j

Los jugadores serán tras- 1 
ladados a la capital de | 
España por el presidente de 1 
su club de origen, Julián | 
Sánchez. La prueba será 1 
realizada bajo la supervi- 1 
sión de Antonio Seseña, 1 
director técnico de los equi- 1 
pos inferiores del Atlético | 
de Madrid y antiguo entre- j 
nador del Real Avila. 1

Miércoles, 9 de marzo de 1988

TENIS
La Caja de 
Ahorros de Avila, 
campeona regional
Avila. L.M. Soto.

La Caja de Ahorros de 
Avila tras su triunfo del pasa
do domingo en Segovia, se 
proclamó campeón de la fase 
regional del VIII Campeonato 
Nacional de Tenis de Cajas de 
Ahorros Confederadas.

En el último encuentro.de 
la Caja de Ahorros de Avila, 
nuestros representantes se im
pusieron a los de la Caja de" 
Segovia por 3-2. Los resul- 
dos parciales de los encueré- 
tros disputados en las dos 
pistas del Hotel Puerta Sego
via, fueron éstos;

Francisco Javier Martín 
(Avila) gana a Jesús Bernabé 
por 6-2 y 6-3.

Luis Borreguero (Seg.) ga
na a Isaac González (Avila) 
por 6-7, 6-0 y 6-2.

Miguel Angel Hernández 
(Avila) gana a José A. Sa
cristán (Seg.) por 7-5, 1-6 
y 2-6.

Andrés Pérez (Av.) gana a 
Emiliano Aguado (Seg.) por 
6-1 y 6-1.

Carlos González y Federico 
de la Vega (Seg.) ganan a José 
Manuel de Vega y Antonio 
Mayoral (Av.) por 6-4 y 6-2.

Una vez concluida la fase 
regional y con la Caja de 
Ahorros de Avila campeona, 
nuestros representantes parti
rán como cabeza de serie en la 
próxima fase. Esta será na
cional y se disputará por el 
sistema de eliminatoria y tras 
sorteo de los equipos parti
cipantes.

Recordamos que tan sólo 
ocho conjuntos disputarán la 
finalísima, de ellos uno ya 
está clasificado por ser el or
ganizador de la competición.

Guerra León 
imparte hoy un 
cursillo de kumite 
y katas
Avila. Redacción.

Enrique Guerra León, sex
to Dan y director técnico de la 
Federación Territorial de Ká
rate, impartirá en la tarde de 
hoy un cursillo de kumite y 
katas en el gimnasio Sochín- 
Do. El cursillo comenzará a 
las 7 de la tarde y finalizará a 
las 10. Podrán participar en el 
mismo los karatekas inscritos 
en el citado gimnasio.

De 7 a 8 de la tarde se 
darán clases de katas para 
niños que estén en posesión 
del cinturón verde, como mí
nimo. Desde las 8 hasta las 9 
de la noche se impartirá una 
clase de kumite, reservada a 
kaiatekas que estén en pose
sión del cinturón de color azul 
como mínimo. La última hora 
del cursillo es para dar clases 
de katas a karatekas de cate
goría junior y senior.

Enrique Guerra León es 
uno de los mejores karatekas 
que tiene actualmente nuestro 
país, siendo un gran competi
dor en la especialidad de ku
mite y uno de los pocos árbi
tros de categoría internacio
nal que' tiene España.
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0-2, la Caja de 
Ahorros de Avila 
ganó a la Popular 
de Valladolid
Avila. L. M. Soto.__________

El equipo de la Caja de 
Ahorros de Avila consiguió 
su primera victoria del 11 Cam
peonato Regional de Castilla 
y León de Cajas de Ahorros, 
el pasado domingo al impo
nerse a la Caja Popular de Va
lladolid por 2-0.

El partido, correspondiente 
a la segundajornada del Cam
peonato, se disputó en el cam
po de Santobenia de Pisuer
ga; el estado del terreno de 
juego fue malísimo.

José Plaza fue el autor de 
los dos goles abulenses y los 
consiguió en la primara parte. 
Hubo un tercer tanto a favor 
de la Caja de Avila pero fue 
anulado por fuera de juego.

El conjunto abulense formó 
con: Gaspar, Plaza, Balbue
na, José Luis Montero, Igle
sias, Juan Carlos, Pablo, Lu
quero, Manzano, Juan (José 
María) y Picado (Berrón).

El próximo domingo la Ca
ja de Ahorros de Avila debu
tará en nuestra capital; su ri
val será la Caja de León en 
partido que se disputará en la 
Escuela General de Policía a 
partir posiblemente de las do
ce del mediodía.

Hasta hoy los abulenses tan 
sólo han disputado dos en
cuentros, éste ganado en tie
rras vallisoletanas y uno ante
rior en Salamanca en donde 
perdieron por 2-1.

COMPRO 
EXPLOTACION
Máquinas Recrea
tivas Tipo B. Telf 

91/429-05-78 
94/438-79-05/06

ARCHIVO (LUMBRERAS)

Avila. M. F.

Componentes de la Peña Cicloturista Santa Teresa.

| CICLISMO "1 Finaliza en Octubre

La Peña Santa Teresa inicio su 
temporada cicloturista

En una mañana algo so
leada, pero bastante fría, la 
Peña Cicloturista Santa Te
resa, de nuestra capital, ini
ció, el pasado domingo, su 
temporada de marchas ci
cloturistas, que se prolonga
rán hasta el próximo mes de 
octubre.

Más de cincuenta aficio
nados a este bello y duro de
porte se dieron cita en el 
Mesón de Castilla, sede de 
la Peña, para estampar su 
firma en el control de salida 
y pedalear los primeros ki
lómetros oficiales de tempo
rada por las rutas abulenses.

1 Fue escenario de esa prime
ra marcha la carretera de 
Avila a Piedrahíta, hasta 
Muñogalindo, que sigue es
tando necesitada de los ade
cuados arcenes, por la abun-

dancia de tráfico existente y 
por ser una de las carreteras 
más usadas por el ciclotu
rismo.

Padiernos, Muñogalindo, 
Salobralejo, Niharra y So
talbo fueron las localidades 
recorridas en la primera par
te de la marcha, que tuvo su 
avituallamiento, como es tra
dicional, en la Panadería La 
Candelaria, de Sotalbo: bo
cadillos y refrescos que son 
ofrecidos por la citada pa
nadería y por El Mesón de 
Castilla. Tras reponer fuer
zas, de nuevo regreso a Avi
la, tras cruzar nuevamente 
Niharra y Salobral.

La primera marcha ha trans
currido sin incidentes a des
tacar ni caídas que lamen
tar. Unicamente los inevi
tables pinchazos, sobre lodo 
en las partes del trayecto 
con peor firme. Los ciclotu
ristas han marchado agru-

pados en varios paquetes, 
según las tuerzas y las ganas 
de rodar de cada uno, sin 
que haya faltado en ningún 
momento el compañerismo 
y la ayuda que se dan en este 
deporte y en la Peña Ciclo- 
turista Santa Teresa.

Junto a los ciclistas ha ido 
siempre una ambulancia de 
la Asamblea Provincial de 
Cruz Roja de Avila, que está 
realizando una gran labor, 
estando también presente, 
antes de llegar a la Capital, 
un coche de la Gurdia Civil, 
preocupada también siempre 
porque no se produzcan mo
lestias entre los cicloturistas 
y los automovilistas.

A partir de ahora, la Peña 
Cicloturista Santa Teresa tie
ne nuevamente su cita con la 
carretera, los sábados por la 
tarde y los domingos por la 
mañana.

ESQUI
Buena actuación de 
los esquiadores 
abulenses en el 
Campeonato 
Regional
Avila. L. xM. Soto.

De buena podemos califi
car la actuación de los es
quiadores abulenses en el Cam
peonato de Castilla y León 
que se disputó el pasado fin 
de semana en la estación in- 
vernal de San Isidro en tierras 
leonesas.

Cuatro de los siete repre
sentantes abulenses consiguie
ron finalizar en el slalom es
pecial, en una prueba que fue 
puntuable para el campeona
to nacional y que contó con 
treinta y cinco participâmes 
en la categoría masculina y 
veintiuna en damas.

En sénior, Santiago Manuel 
fue sexto y en juveniles, Ma
ría Victoria Escudero lúe cuar
ta. Marta Escudero fue sép
tima y Luis Guerra ocupó el 
décimo pue.sto. Iodas esto 
clasificaciones son oliciosas. 
Quedaron descalilicados Ma
ría de la Lastra en senior y It» 
juveniles Diego Blázquez y 
María Madrigal.

5 abulenses 
participarán en el 
IV Campeonato de 
España Intercajas
Avila. Redacción^
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NUESTRA QUINIELA PARA 
LA PROXIMA JORNADA

FUTBOL

1
X
2

l R. Betis-R. Celta....... ................
2 Barcelona-Logroñés..................
3 R. Murcia-R. Mallorca...........
4 R. Sociedad-Sabadell..............
5 R. Valladolid-At. Madrid.......
6 R. Madrid-Ath. Bilbao.............
7 R. Gijón-Valenda.....................
8 R. Zaragoza-Español................
9 At. Osasuna-Sevilla..................

10 R. Santander-R. Burgos .........
11 Castellón-Elche...........................
12 Sestao-Castilla............................
13 Hércules-Figueres.....................
14 Granada-Rayo Vallecano.......

XX
X
X
X 
XXX
X

XXX
X
X 
XXX
X
XX

X

ACIERTE SIEMPRE comprando en 

TEODORO 
y MARY-PAZ 

CAMISERIA- GENEROS DE PUNTO
, REYES CATOLICOS, 14 (PASAJE)

COMUNEROS DE CASTILIA, 10 AVILA

Copa “Deportes Sánchez”
GRUPO IMPAR

Cafetería Renie, 5; Hospital Casa Social, 2.
LC.M. C.F., 0; A.R. Toledana, 0.
Al. Ebe, 0; El Fresno C.F., 2.

GRUPO PAR

Rasil, 0; Villacacharrita, 2.
R.A. Bar Sonsoles, 2; Pizarra, C.F., 5.
C.D. San Antonio, 1; P.L La Colilla, 0.

CLASIFICACION GRUPO IMPAR

Cafetería Renfe - -----------  
i.C.M. C.F-------------------- 
El Fresno C.F. -------------  
A.R. Toledana -------------  
At. Ebe_-----------------------
Hospital Casa Social-----

GRUPO PAR

Villacacharrita------
C.D. San Antonio
Pizarra C.F----------
Rasil-------------------
P.l. La Colilla-----
R.A. Bar Sonsoles

J. G. E. P. F Ptos.

2
2
2 

'2
2
2

2 
1
1 
0 
0 
0

0 
1
0

0
0
1

7
5
4

1
1

1
1

2
4

3
2
5
2
4
7

4-1-2 
34-1
2
1 — 1
1 — 1 
1—1

2
2
2
2
2
2

1 
l
1
1 
0 
0

1 
1
0 
0
1
1

0 
0
1
1
1
1

2 
1
6 
3
0 
2

0 
0
5
3

5

3+1
3+1
2
2
1 — 1
1 — 1

El IV Campeonato de Es
paña de Esquí Intercajas,ijtic 
se disputa del 17 al 19 de mat
zo en la estación leridana* 
Baqueira Beret (Valle de Aran, 
contará con un equipo de 
Caja de Ahorros de 
formado por los siguió 
esquiadores: Miguel JimC ’ 
Martínez, Enrique 
de Vega, Francisco Javier!# 
pillo Díaz, Man Carinen 
lacios y Enrique l^odngn ■ ,

El equipo de la C . 
Ahorros de Avila, V^ . ¡Lj 
ticipado en pasadas e 
en este campeonato i <* |^^ 
do en buenos puestos i 
clasificación general. ^

Este Campeonato con t 
tr£s pruebas: Slalom P 
slalom gigante y par^-y 
se correrá en doí» ^aj^j 
categorías serán las.’>6 ,

Femenina: .
Nacidas a partir 

enerodel959. , 31 je tÜ
Nacidas antes del 

ciembre de 1958.
Masculina: .lid
Nacidos a partir 

enero de 1959. .j jjJi
Nacidos entre e 

Ciembre de IQSSyel"’ 
rodé 1949. jpilde'^

Nacidos antes den 
ro de 1949. presenCada Caja P^^AiH 
un máximo de d^, J 
tes por cada categ 
ba de slalom, con 
de la Caja organiZ‘i j
podrá presentar • J

La prueba de pa 
disputada por y ott^j 
lección ooasculi >. 
menina de 
completar el |¡qos ! 1 
corredores mascau ■ 
femeninos. 1

EN
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0
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Anuncios Breves
ALQUILERES

-Alquilo piso, calefacción indi
vidual 100 m2, habitables. Telé
fono 22 14 89.

-Se alquila local Calle Virgen 
Covadonga 20. Esquina Vasco 
Quiroga

Alquilo planta para ofici
nas o despachos en la Pla
za de Santa Teresa, posibi
lidad de 5 amplios despa
chos. POMAR. Teléfono 
22 50 35.
Se alquilan de 1 a3 despa
chos en calle Duque de Al
ba Acabados y a estrenar. 
POMAR. Telf. 22 50 35.
Alquilo oficina en la calle 
San Miguel esquina San 
Millán POMAR. Teléfo
no 22 50 35.
Alquilo locales en P.® San 
Roque, distintos tamaños. 
POMAR. Telf. 22 50 35.

AGENCIA DE lA PROPIEDAD INMO
BILIARIA POMAR. San Juan de la 
Gnu 20-3.>>-3.

demandas!
-Compro piso. Zona centro o 
S^Antonio. Telf. (91) 551 90 20. 
llamar noches.

LeNSEÑANZA 1
'Educación ADULTOS, prepa
ración intensiva, examen GRA
VADO ESCOLAR, convocatoria 

f raayo-88. 22-09-28.

£POSICIONES|

'"«2H“f Telé-

OFERTAS
Bafn-i'^^æ®’ encendedores, bolí- 
ñ cerillas. Rega- 
* ae empresa Telf. 22 36 84.

^CHES VENT

Tlf. 22 05 72.

AGENDA

Anuncios Breves
— Particular vende Furgón MB- 
140 con 12.000 Km. por caipbio 
de actividad 2.000.000 Llamar 
(918) 22 45 69.

— Para bar-restaurante se nece
sita señora que sepa cocinar. Te
léfono 22 76 22.

Miércoles, 9 de marzo de 1988

Programas de TV.E
Para hoy, día 9

AUTOMOVILES 
TAPIA

C/ Segovia, 24 Garaje 
(Detrás Ch'nica Santa Teresa) 

Teléfono 22 22 33.
FORD 
Fiesta “UNO”. 
Fiesta "L”. 
Escort “LASER".
Escort 1.600 "GUIA”.
Granada 2.3 "RANCHERA”. 
RENAULT— 
R 4 "L”.
R 5 T.L
R 7 T.L 
R 9 T.S. 
R 11 G.T.C. 
R 18 “RANCHERA”.
R 6.
R 12 "S", 
OPEL— 
Corsa 1.3-G.T. I año. 
SEAT.— 
124 - 1.430. 
124-1600.
Ritmo "DIESEL”.
MERCEDES.—
300-D (88HP) Blanca
300-D (88HP) Marrón 
250-"CUPE’.
230"S’.
TALBOT— 
Horizón 1.5.
SUZUKI— 
Santana 5 vele 1 año.
Totalmente revisados y 
garantizados. 27 años de 
experiencia nos avslan.

| PISOS VENTA |

—Zona clínica Santa Teresa 120 
m2. Valor: 7.500.000. Teléfonos 
22-53-80 / 22-04-86.

TRABAJO 1
— Se necesita empleada de ho
gar, interna o externa. Llamar al 
teléfono 22-29-47 por las maña
nas y 22-40-07, tardes desde 8,30.

—ASUNTO NUEVO. Ganará en 
casa hasta 3.000 ptas/diarias. Es
cribir a INICO. Apartado 1.209 
SAN SEBASTIAN.

—TRABAJO por correspondencia, 
28.000 semanal Apartado 1064. 
Granada. Adjuntar sello.

—Necesito empleada hogar ex
terna-interna Llamar tardes úl
tima hora: 22-76-75.

—Se necesita chico. 16-17 años, 
Bar. Teléfono 22 76 22.

yro^o Kí L es

con SA r J
ani7^^°f j

i» .^-fJ

número ]
iscuim®^ • 1

RENAULT 11 GTS 
PORD ORION 
ALFA ROMEO GTV

2.0 Aire
AUDI 1OO CD 
AUDI COUPE *'S" 
CITROEN DYANE 6

^®*P ®®CORT XR.3

MINI 850
PFn^^°^ 2°®
PFnS^°^ 205 SR

^ RE¡^?*-^ ® ®TL
Renault 5 gtl

RENAULT 12 TS Fa
miliar

RENAULT 12 TS 
RENAULT 18 GTD 
Renault 18 GTS 
SEAT 124 
SEAT Panda 40 
WOLKSWAGEN Polo

Classic
CITROEN CX Diesel 

Palas
FORO TAUNUS 2.0
BIVIW 320 ¡(Serie 

nueva)
BMW 316 (Serie nue

va)
BMW 735

a3»L^
X.3^â....:.

wSS^ 1 
. BeVlSA^’^A I

TRASPASOS |

-^Traspaso droguen a-perfume
ría-papelería funcionando, acre
ditada David Herrero. Teléfono 
22 16 59.
—Se traspasa local Galería Co
mercial 24 m2., acondicionado. 
Teléfono 22 95 16.

f VARIOS |

—Cedo negocio por no poderlo 
atender. Tlf. 22 74 93.

PRIMERA CADENA
8,00; BUENOS DIAS 
9,00: POR LA MAÑANA 

13,00: FUEGO SALVAJE. 
13,30: 3 POR 4.
14,30: INFORMATIVO 

TERRITORIAL.
15,00: TELEDIARIO 1.

Para mañana, día 10 
PRIMERA CADENA

VENTAS
— Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA. Teléfono21 11 10.

—Vendo sementales manchegos, 
gran rendimiento de carne y le
che. Teléfono 32 42 47.

—SE VENDEN 0 TRASPASAN 
DOS LOCALES COMERCIALES. 
130 m2. ZONA CENTRICA. ¡¡OPOR
TUNIDAD!! Telf 22 35 66. DE 10 
a 2 y de 5 a 8.

—Se vende solar 645 m2. Carre
tera del Barco a» 16 Avila Telé
fono (91) 267 27 16.

—Se vende negocio — Pub— en 
pleno funcionamiento. Teléfono 
22 08 05. Tardes.

—Se vende chalet en LA CAÑA
DA (Avila), 1.200 m2. C/ Miragre
dos, 8.— 4.000.000 pesetas. (91) 
231-63-47. '

—Vendo acordeón “Estrella” se- 
miestrenar. 80 bajos, 5 voces 
Teléf. 22 62 06.

SE VE NDEN FRUTALES 
Y PLANTAS DE 

EXTERIOR A PRECIO 
DE VIVERO

f
 floristería

^apanta
Avda, de Madrid, 2 
(Estación de Autobuses) 
Teléfono 22 94 31.

Teléfonos de
EL DIARIO DE AVILA'

21 - 26 - 40 
21-27-62 
21-27-93

Crucigramas

15,35: LOS COLBY. 
“Hogar destrozado” 
16,30: TAL CUAL.'

17,55; AVANCE 
TELEDIARIO.

18,00: BARRIO 
SESAMO (R).

18,30: LA PIEDRA 
BLANCA.

19,00: A TOPE 
20,00: DE 9 A 5.
20,30: TELEDIARIO 
21,00: EL TIEMPO
21,15: QUERIDO 

PIRULl.
22,20; CANCION

2.

TRISTE DE HILLSTREET
23,15; LOS PICASSO 

DE JACQUELINE.
23,45: TELEDIARIO 3.
0,05: TELEDÈP0RTE.

SEGUNDA CADENA

14,30: INFORMATIVO 
TERRITORIAL.

15,00: TELEDIARIO I.
1 15,30: LOS AFRICANOS

(R).
16,30: EL JARDIN DE 

VENUS (R).
“Imprudencia”. Con Al

fredo Alcón, Mercedes Sam- 
■pietro, Victoria Vera, Agus
tín González, Ana Mar
zoa, Fernando Delgado, 
Emilio Gutiérrez Caba, Ma
ría José Goyanes.

17,30; TRES AL DIA.
18,30: MUJERES PARA 

UNA EPOCA (R).
“Sara Montiel y Anthony 

Mann”.
19,00: CAPITOLIO.
19,25: ARTE Y 

TRADICIONES

8,00: BUENOS DIAS
9.00: POR LA

MAÑANA
13,00: MICKY Y DO

NALD (R)
13,30; 3 por 4
14,30: INFORMATIVO

TERRITORIAL
15,00; TELEDIARIO 1
15,35; LOS COLBY
16,30: TAL CUAL
17,55; AVANCE

TELEDIARIO
18,00; BARRIO SESAMO 

(Repetición)
18,30: MUSIQUISIMOS
19,00: CRONICA

JOVEN
19,25: CON LAS MANOS 

EN LA MASA
Programa especial n^ 200

19,55: HABLANDO
CLARO

20,30: TELEDIARI0 2
21,00: EL TIEMPO
21,15: LUZ DE LUNA
22,15: DERECHO A 

DISCREPAR
23,45: A MEDÍA VOZ

“Joan Baptista Humet”
0,15: TELEDIARIO 3
0,35; lELEDEPORTE

SEGUNDA CADENA

POPULARES (R). 
“Arte de Al-Andalús. Na-

cimiento del Islam”.
19,40: AVEC PLAISIR.
Repetición unidad 27.
20,00; SECUENCIAS.

1 “Los años de Selznick”.
20,25. OPERA.

j “Fedora”.
23,30: ESTUDIO 

ESTADIO. EDICION 
ESPECIAL.

| partidos de fútbol del Cam- 
j peonato Nacional de Liga.

14,30: INFORMATIVO 
TERRITORIAL

15,00: TELEDIARIO 1
15,30: LA RUTA DE LA 

SEDA(R)
Las glorias del antiguo 

Changan”. Comienza en Chan
gan, hoy Xian, un crisol de 
razas y culturas, con un ri
quísimo patrimonio artístico

16,30; TEATRO (R)
18,20; DOCUMENTAL
18,30: AL AIRE LIBRE 

(Repetición)
19,00: CAPITOLIO
19,25; ARTE Y TRADI

CIONES POPULARES(R)
19,40: AVEC PLAISIR 

Repetición unidad 28
20,00: FM 2
20,30: EL MUNDO 

“Europa, Estado y poder”.
21,00: EL MIRADOR
21,15: SUPLEMENTOS 4
21,45; DOCUMENTAL
22,00; SORTEO LOTE

RIA PRIMITIVA
22,10: JUEVES CINE 

“El quimérico inquilino”.
0,15: METROPOLIS

YAYO

CRUCIGRAMA NUMERO S

HORIZONTALES.—!: Alzas, elevas. Osculo.—2: italiano. Valor, 
denuedo.—3: Pronominal. Nombre de mujer. Preposición inseparth 

• ®'~^‘ Constelación austral. Colección de pensamientos atri
buidos a un personaje. Oficial del ejército turco.—5: Flotar. Orar.

6. Preposición inssparable. Camina.—7: Espuertas grandes. Por- 
tador.r-8: Baile andaluz. Pasión que mueve a enojo. Río del Para
guay.—9: Símbolo del lantano. Arbol salicíneo. Preposición.-10: 
Acometo. Tacaña.—11: Sumo sacerdote de los judíos. Nombre 
de mujer. •

VERTICALES.-1 : Atractivo. Aislada.—2: Repite. Altiva.—3: 
Río de Marruecos. Idolatre. Prefijo negativo.-^: Cerveza inglesa. 
¡Cuidado!. Adverbio de lugar.—5: Terreno para edificar. Graneros 
?“ p''^'’®os.—6: Símbolo del Indio. Dios del sol.—7: Fundamen- 
^A^ principales.—8: Pueblo de Huesca. Nombre de mujer. 
Alga filamentosa.—9: Afirmación. Herramienta de labor. Símbolo 
del argón.—10: Letra griega. Drama puesto en música.-ti- In
tentar. Batracio.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR
1: Sil. Pes.—2: Masa. Agil.—3: Ea. Anoto. El.—4; Oca. Apa.

Lata. 1. Ador.—6: Atinado.—7; Hoia. A. Asas,—8: 
Oso. Ira. Ali.—9: Ya. Trama. Ln.—10: Rara. Abad.—I!; 
Sin Dad.
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Da solana José Manuel Serrano

Avila. Fernando Alda.

Los periodistas y los políticos 
LOS periodistas estamos acostumbrados a que algunos 

políticos se despachen, cada vez que les aprieta el zapato 
acusándonos de inventar crisis, de falsear la verdad, etc.

En la Convención de AP, los oradores, con las excepciones 
de rigor, criticaron a gusto a los medios de comunicación. Al 
parecer, todo lo de las polémicas dentro del partido conserva
dor es una pura invención de los periodistas... ^sí es mucho 
más sencillo*

N
o obstante, uno de los oradores —y aquí hay que dar su 
nombre—, Fernando Suárez, dijo que los periodistas 
sólo contamos lo que nos cuentan. Porque en el fondo 

de la cuestión, la única verdad es la que, de forma casi 
unánime, se ha dado a la opinión pública: que dentro de AP 
había problemas, y serios, y que Aznar pronunció un discurso 
en el que lanzó una oferta política concreta —con petición de 
congreso del partido, incluida— y que Manuel Fraga se reunió 
con los “barones” de su partido y le sugirió al presidente 
Hernández Mancha que introdujera una serie de cambios en su 
p^olítica al frente del partido y que son éstos: revisar las 
medidas disciplinarias a numerosos militantes; anunciar, cuan
to antes, la fecha de la celebración del congreso aliancista; 
incorporar a la dirección a los marginados —grupo cercano a 
Miguel Herrero y Rodríguez de Miñón, Aznar incluido— y que 
haya un claro debate dentro del partido. Y todo ésto ha sido 
aceptado por el presidente de AP. 0 sea, que las “sugerencias” 
han supuesto una modificación, importante, en la marcha de la 
dirección aliancista. Para algo, ya de entrada, ha servido la 
conferencia de José María Aznar en el Club Siglo XXl de 
Madrid.

Un total de 385 accidentes 
de circulación tuvieron lu
gar en nuestra Capital en. 
1987, según los datos publi
cados por la Policía Muni
cipal de Avila en su memo
ria anual. De estos, un 7 por 
ciento corresponden a los 
muertos, registrados en es
tos accidentes; el 96 por 
ciento son heridos leves y el 
33 por ciento de heridos 
graves.

El mes en que mayores 
accidentes se registraron en 
Avila fue en diciembre, con 
46, seguido de junio, con 40. 
Por el contrario él mes que 
menos accidentes tuvo fue 
noviembre, con 19 tan sólo.

De todos estos accidentes 
286 fueron accidentes sin le
siones y, 99, con lesiones. El 
mayor porcentaje de los mis
mos tuvo lugar entre las 8,00 
horas y las 15,00, con 155; 
116 se produjeron de 15,00 a 
22,00 horas y, 114, de 22,00 
a 8,00 horas.
El lugar donde más accidentes 

se ocasionaron es la travesía de 
la carretera N-110, con 80, sien
do su punto más conflictivo 
la Avenida de Madrid, con 
34. Siguen la Avenida 18 de 
Julio, con 18 y la Avenida 
de José Antonio con 11.

DENUNCIAS
Un total de 204 denuncias 

tramitó la Policía Municipal 
por infracciones a las orde
nanzas municipales, de las 
que 69 corresponden por 
apertura de establecimientos 
sin licencia municipal, 48

Según datos de la Policía Municipal

Un total de 385 accidentes de tra
fíco tuvieron lugar durante el 87
en nuestra Capital

DISTRIBUCION MENSUAL DE ACCIDENTES DE CIRCULACION

Ë1 mes que más accidentes registró fue diciembre.

por ejecución de obras sin 
licencia municipal, 33 por 
molestias a vecinos produ
cidas por perros, 28 por mo-

El tiempo
Soleado y más caluroso
Madrid. Efe.

Hoy toda la Península se 
encontrará bajo el radio de 
acción de las altas presio
nes centradas al norte de 
Finisterre, por lo que pre
dominará el tiempo solea
do con temperaturas en as
censo.

Sin embargo, los vientos 
de componente norte se
guirán produciendo nubo
sidad variable con alguna 
precipitación débil en pun
tos del Cantábrico orien
tal, Navarra, Pirineos 
norte de Baleares.

y

Mañana, jueves:

Nuboso con algunos chu
bascos débiles en el nor
deste y soleado en las eje- 
más regiones, con alguna 
nubosidad de tipo alto en 
el área del Estrecho.

Temperaturas extremas 
de Avila:

Máxima de ayer: 11 gra
dos.

Mínima de ayer: —4,6 
grados.

2.500.000 ptas. al número 
47.140
50.000 ptas. a la terminación 7.140 
5.000 ptas. a la terminación 
140
500 ptas. a la terminación 40 
100 ptas. a la terminación 0

lestias a. vecinos desde bares 
y discotecas, 17 por edificios 
en estado de ruina y solares 
sin vallar, 6 por depósitos de

Miércoles, 9 de Marzo de 1988
Ss. Francisca Romana, religiosa, Paciano, Benito, Gregorio 

Niseno obs.; Catalina de Bolonia vg.; Domingo Savio cf' 
Quirino.

El Sol sale a las 6,36 y se pone a las 18,15.
Luna Cuarto menguante el día 11 en Sagitario.

Perece ahogado en la 
bañera de su domicilio
Avila. Redacción.

En la tarde de ayer fue en
terrado en Sanchidrián, An
tonio González Lozano, de 77 
años de edad, que había apa
recido el día anterior ahogado 
en la bañera de su domicilio.

El cadáver fue descubierto 
a las 8 de la tarde del lunes 
por su esposa, que había sali
do de paseo y que, al parecer, 
llamó inmediatamente a la 
Guardia Civil de Adanero, 
desde donde se ha informado 
a El Diario de Avila que no se 
apreció nada anormal ni indi
cios de violencia.

Por otra parte, en la tarde 
de ayer todavía no se cono
cían los resultados de la autop
sia, que le había sido practi
cada horas antes del entierro, 
en Arévalo.

Un muerto en accidente 
de tráfíco
Avila. Redacción.

Al mediodía de ayer el jo
ven Jesús Yenes González, de 
29 años, murió en accidente 
de tráfico en la localidad se
goviana de Martín Muñoz de 
las Posadas, en los límites con 
la provincia de Avila.

El joven que era natural de 
Palencia fue trasladado a la 
Residencia de la Seguridad 
Social “Nuestra Señora de 
Sonsoles” en Avila por la 

basuras, cascote y cartones 
en la vía pública y 3 por 
otras causas.

Las infracciones de tráfi-

Cruz Roja de Arévalo. En el 
hospital ingresó ya cadáver.

Localizado el coche con 
explosivo del IRA

Madrid. Efe.

Las fuerzas de seguridad 
españolas han localizado, en 
un parking de Marbella, un 
coche con cinco paquetes dei 
explosivo “Sentex” habitual
mente utilizado por el IRA. 
informaron a Efe fuentes delà 
Seguridad del Estado.

Este explosivo debía haber 
hecho explosión a las 11,20 
horas de ayer frente al palacio 
del gobernador de Gibraltar, 
coincidiendo con el cambio de 
la guardia, según las mismas 
fuentes.

El explosivo se encontraba 
en el interior de un coche 
“Ford Fiesta” de color blanco 
matrícula MA-2732-J, conec
tado a un reloj cuyas manillas 
señalaban las 11,20 horas, en 
el interior del estacionamien
to “Sun Parking”. 1

Este coche es similar al que 
estaba situado frente al pala
cio del gobernador de Gibral
tar en el momento en queja 
policía disparó contra los tr« 
activistas del ejército republi
cano irlandés y, según te 
mismas fuentes, sería sustitui
do, poco antes de la hora pre-1 
vista para la explosión, por el \ 
que ahora ha localizado la pæ | 
licía española. | 

co fueron, por otra parte, 
8.726, siendo el mes que más 
registró junio, con 1.148, se
guido muy de cerca por ju
lio, con 1.086. El mes que 
menos infracciones registro 
fue el de diciembre, con 435, 
a pesar de ser este mes el que 
mayor número de accidentes 
tuvo.

LA GRUA

El número de vehículos 
retirados por la grúa muni
cipal fue en 1987 de 484, por 
diversas causas, entre las qu 
sobresale la de estación 
sobre una acera, con loo-

El censo total de vehícu
los de Avila Capital qued 
fijado, según esta .in®®® 
de la Policía Municipal, » 
14.988 cifra en la que d^ 
ca la de turismos, con _ 
Los camiones se elevan 
talos 1.124, seguidosporl®
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motocicletas, con 188, losciclomotores, con > „ 
tractores agrícola, co ’ 
los remolques, 9^®^® los 
en 33 y, por uHi®°’ 
autobuses, con 21-
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fueron identificada per fugio 
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Comisaría por c^Lgide 
delitos o faltas. j^^straE 
55 vehículos enuetuv®! 
dos en Avila, de los q^,^ J 
conocimiento la P . J „fe- 
nicipal, de los que fuero 
cuperados 42.
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